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Zona Franca Santafesina  
destacada a nivel mundial

Entregaron once móviles policiales 

En los premios “Global Free Zones of the Year 2024” se le otorgó el segundo puesto de las Zonas Industriales de América, 
y una mención honorífica en la categoría “Enfoque en Agricultura”, reconociéndola como la novena del ranking general 
de las zonas francas del mundo. P. 3

Acompañado por el senador Germán Giacomino y el secretario de Gobernación Juan Cruz Cándido; el ministro de Seguridad 
provincial Pablo Cococcioni encabezó el acto en donde la Unidad Regional VI recibió cinco automóviles y seis motocicletas. 
También se firmaron doce convenios del programa Vínculos. P. 20 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Mirko Nicola 
“Es imposible no ser parte de un negocio que atra-
viesa la vida de toda la familia”, sostuvo el titular 
de Nicola Mayorista. P. 2 

SEGURIDAD

REGIONALES

El Jefe de 
Policía recibe 
a vecinalistas 

El director Sebastián Igo-
net mantendrá encuentros 
periódicos para interiorizar-
se en las problemáticas de 
cada barrio y actuar en con-
secuencia. P. 19 

Mejora en la 
accesibilidad 
de Theobald 
El presidente comunal Ja-
vier Corti destacó que la 
pavimentación de la ruta 
10s es un cambio histórico 
para el pueblo. P. 23

EL 25 DE OCTUBRE 

Segunda jornada de Foro Ciudad 
El espacio de debate creado por nuestro grupo de medios 
organiza una charla sobre política nacional y provincial que 
estará a cargo del periodista Sergio Roulier. P. 16

Gonzalo Guagnini
Secretario de Gobierno
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EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

Reconocimiento.

Trayectoria Docente 
El Municipio rendirá homenaje a docentes jubilados otorgando la distinción 
“José Hugo Goicoechea” el miércoles 23 de octubre. P. 4

Distinción.

Mejor Compañero 
Rotary Club, junto a Rotaract y la Rueda Femenina, realizará la entrega de 
reconocimientos el próximo jueves en el auditorio de la UOM. P. 12
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Es el titular de Nicola SRL, una empresa familiar reconocida en toda la 
zona por la venta y distribución mayorista de golosinas y alimentos.

“Es imposible no ser parte de un negocio 
que atraviesa la vida de toda la familia” 

Mirko Nicola.

¿Dónde y cuándo naciste?
Nací en Villa Constitución, en 

1972. Primero viví en barrio Ame-
long y después mis papás compra-
ron una casa en el centro. La vida 
me fue llevando y estoy otra vez en 
Amelong así que regresé a los orí-
genes. 

Si mirás hacia atrás, ¿qué re-
cuerdos tenés?

Básicamente haberme criado en 
un barrio super tranquilo. Estamos 
hablando de hace más de 40 años 
atrás. Todos los chicos en la calle, 
en la plaza. Hoy sigue sucediendo 

en algunos lugares específicos de 
Villa, pero en otros se complica eso. 
Yo tuve esa posibilidad y mis hijos 
también porque nacieron ahí en 
Amelong. Y la verdad es muy lindo 
ver a los chicos criarse en la vereda, 
compartiendo con amigos, jugando 
a la pelota. Recuerdo también que 
cuando era chico ese barrio esta-
ba muy alejado de la zona urbana. 
Había calles de tierra, zanjones, y 
criarme ahí fue super lindo. 

¿Tu familia cómo está com-
puesta?

Somos cuatro en casa. Yanina, 

mi señora. Yo. Y mis dos chicos 
Gael (18) y Maica (14). Mis viejos, 
que por suerte los tengo a los dos 
conmigo y super bien. Mi hermana, 
mi cuñado, sobrinos y mi suegra. 
Esa es mi familia más allegada. 

¿Dónde estudiaste?
Fui la primera promoción que 

terminó en la escuela Divino 
Maestro. Después hice el secun-
dario en la escuela comercial, 
me falta en realidad un año para 
completarla. Luego ya no estudié 
en un nivel terciario porque deci-
dí empezar a trabajar. Desde ese 

día al día de hoy sigo firme labu-
rando. 

¿Cómo empezaste?
Arranqué a trabajar junto con 

mi viejo y mi vieja. En ese momen-
to estaban los dos al frente del ne-
gocio, y me fui metiendo de a poco. 
Como estaba en mi casa es imposi-
ble no formar parte de un negocio 
que atraviesa la vida de la familia. 
Antes de terminar el secundario ve-
nía colaborando con algunas tareas. 
Y cuando dejé el secundario prácti-
camente ya estaba trabajando, pero 
en ese momento mi viejo me dijo 
automáticamente ahora sí te ponés 
de lleno a laburar porque de vago 
no te quiero. Y así arranqué. 

¿Hoy cuál es tu rol?
Prácticamente todos. Estoy 

siempre cubriendo lugares cuando 
alguien falta. Pero fundamental-
mente el rol es la dirección del ne-
gocio, las compras y la atención de 
algunos clientes especiales. 

Mirando a futuro, ¿algún obje-
tivo a cumplir?

Ahora mi hijo que cumplió 18 
años arrancó a trabajar conmigo 
y para mí es un orgullo grandísi-
mo. Mi objetivo es que él el día de 
mañana pueda continuar con esto. 
Como padre y como empresario 
también. Y si el día de mañana mi 
hija quiere integrar el negocio será 
bienvenida también. 

¿Cómo definirías a Mirko Ni-
cola?

Me considero un emprende-
dor, una persona extrovertida. Soy 
curioso, muy curioso. Nunca me 
quedo con la primera contestación, 
cómo y por qué son dos preguntas 
que hago todo el tiempo. Trato de 
ser buen padre, buen comerciante y 
buena persona. 

Mirko Nicola (51), titular de 
Nicola SRL Mayorista Integral 
(San Juan 655) es nuestro perso-
naje destacado de esta edición. 
Con el paso del tiempo la firma 
local se consolidó como una em-
presa familiar reconocida en toda 
la zona por la venta y distribución 
mayorista de golosinas y alimen-
tos. 

Toda una vida dedicada al ne-
gocio familiar, dando sus primeros 
pasos antes de terminar el secun-
dario y entrando de lleno cuando 
decidió dejar la escuela. “Cuando 
el negocio está en tu casa, cuando 
es algo de toda la familia es impo-
sible no meterse”, relata. Su paso 
dentro de Nicola SRL lo llevó por 
varias tareas, “primero acomo-
dando cajas, luego repartiendo 
mercadería, preparando pedidos, 
cuando mi viejo se fue agrandan-
do me dio una zona para que salga 
a vender, ahí incorporamos otro 
vendedor y armamos un reparto. 
Ahí empezamos a ser un poco más 
profesionales por decirlo de algún 
modo y fuimos creciendo”, enu-
meró. 

Hace algunos años atrás, cuan-
do sus padres deciden retirarse, 
Mirko tomó las riendas junto con 
su pareja. “Mis viejos siempre que 
están en Villa pasan, están; pero 
desde que decidieron retirarse for-
mamos una sociedad con Yanina 
y ahora estamos los dos juntos la-
burando a full”, nos cuenta. Gael, 
su hijo mayor comenzó a dar sus 
primeros pasos en el negocio que 
ahora se convierte aún en algo más 
familiar. “Es como volver a recor-
dar todo. Con Yanina nunca quisi-
mos condicionarlo, pero él termi-
nó la secundaria y quiso ponerse 
a trabajar con nosotros. La verdad 
que lo hace muy bien”, comenta 
con orgullo. Repasamos algo más 
de la vida de Mirko Nicola. 
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En relación a la inauguración del 
puerto, Fernando Molinari anticipó 
que pronto será puesto en funciona-
miento lo que se convertirá en “un 
hito logístico para la ciudad, la pro-
vincia y el país. Principalmente para 
el corazón de la zona centro de la 
república”. Vale destacar que el puer-
to se encuentra en su última etapa y 
ya cuenta con la autorización de las 
áreas pertinentes. “A partir de ahora 
estamos esperando la última audito-
ría de PNA para ya darle curso al final 
de obra y poder estar recibiendo bar-
cos en lo inmediato”, finalizó.

Puerto

“Estamos absolutamente convencidos 
de lo que estamos haciendo como con-
cesionario de la Zona Franca Santafesi-
na. Esto nos llena de orgullo y nos traerá 
seguramente muchas más opciones”. 

Fernando Molinari, 
gerente General PTP Group.

“Este logro es un testimonio del com-
promiso continuo de PTP Group con la 
innovación, la eficiencia y la creación de 
un entorno propicio para el crecimiento 
de nuestros clientes”. 

Guillermo Misiano, 
presidente PTP Group.

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

que en Agricultura”, reconocién-
dola como la novena del ranking 
general de las 10 mejores zonas 
francas del mundo. 

“Este reconocimiento subra-
ya el rol clave que desempeña la 
zona franca en el desarrollo sos-
tenible del sector agroindustrial, 
facilitando el flujo de materias 
primas esenciales como la soja, 
el maíz y el trigo, así como el 
abastecimiento de insumos cla-
ves como fertilizantes”, señala-
ron resaltando que la ubicación 
estratégica en la Hidrovía Para-
guay-Paraná potencia estas ope-
raciones, optimizando la cadena 
de suministro y fortaleciendo la 
competitividad del sector.

“Nos enorgullece recibir este 
reconocimiento que coloca a 
Zona Franca Santafesina en el 
mapa global de las zonas fran-
cas más destacadas”, dijo Gui-
llermo Misiano, presidente de 
PTP Group. “Este logro es un 

FDI INTELLIGENCE

Publicación del Financial Times.

En los premios “Global Free Zones of the Year 2024” se le otorgó el segundo puesto de las Zonas Industriales de América, y una 
mención honorífica en la categoría “Enfoque en Agricultura”, reconociéndola como la novena del ranking general de las zonas 
francas del mundo.

La Zona Franca Santafesina entre 
las diez mejores a nivel mundial 

La Zona Franca Santafesina ha 
sido reconocida en los presti-
giosos premios “Global Free 
Zones of the Year 2024” de fDi 
Intelligence, una publicación del 
Financial Times. Este reconoci-
miento destaca a la zona franca 
de Villa Constitución como un 
centro estratégico para empresas 
que buscan establecerse en el co-
razón agroindustrial de Argenti-
na y el Mercosur.

El panel de jueces, compues-
to por expertos internacionales 
en inversión extranjera directa y 
zonas francas, otorgó a la Zona 
Franca Santafesina el segundo 
puesto de las Zonas Industria-
les de América, y una mención 
honorífica en la categoría “Enfo-

La posiciona como centro estratégico para empresas que buscan establecerse en el corazón agroindustrial de Argentina y el Mercosur.

tégica. Obviamente como PTP 
Group siempre vimos a la Zona 
Franca Santafesina como un lu-
gar estratégico sobre la hidrovía 
para bajar los costos del carga-
dor. Esto viene a reafirmar lo 
que  nosotros venimos diciendo 
desde hace diez años”, sumó Fer-
nando Molinari, gerente General 
de PTP Group.  

Por último explicó cuáles fue-
ron los principales ítems que se 
tuvieron en cuenta para ser se-
leccionados para esta distinción: 
“La inversión directa que es de 
80 millones de dólares, y segui-
remos invirtiendo en una pro-
porción importante. Otra de las 
cosas que se tuvo en cuenta fue 
la posición estratégica”. 

fDi Intelligence, líderes mundiales en la promoción de inversiones y 
soluciones de desarrollo económico, reconoce a las empresas que 
se destacan por impulsar el crecimiento de sus industrias. Factores 

como gobernanza, innovación y la calidad en el servicio son aspectos 
clave para otorgar estos reconocimientos.

testimonio del compromiso con-
tinuo de PTP Group con la inno-
vación, la eficiencia y la creación 
de un entorno propicio para el 
crecimiento de nuestros clientes. 
Agradecemos a fDi Intelligence 
por este honor y reafirmamos 
nuestra visión de ser un motor 
de desarrollo económico sos-
tenible para la región y el país”, 
agregó.

“Es una distinción que nos 
llena de orgullo porque es un 
jurado de expertos que hablan 
sobre inversión directa y estra-
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Interés General
MUNICIPIO

El evento central será el miércoles 23 de octubre 
en Morena, y en la previa organizaron un desayu-
no de trabajo con quienes serán agasajados con 
la distinción “José Hugo Goicoechea”. 

Reconocimiento a la 
Trayectoria Docente 

Dirección de Educación. 

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Educación organiza un nuevo 
acto de entrega del Reconoci-
miento a la Trayectoria Docente 
“José Hugo Goicoechea” (padre). 
El evento será el próximo miérco-
les 23 de octubre a partir de las 19 
horas en el salón Morena. 

Previo a esto, realizaron un de-
sayuno con los docentes jubilados 
que serán distinguidos la semana 
próxima. 

En total son 34 docentes que 
a lo largo de sus carreras se des-
empeñaron en distintos niveles 

y roles. La directora de Educa-
ción resaltó que este encuentro 
previo fue un momento “lleno 
de emociones y gratitud, en el 
que celebramos su dedicación y 
compromiso con la educación” 
y se mostró entusiasmada por lo 
que será la ceremonia central del 
miércoles próximo.

Clara Repetto también destacó 
el rol de las instituciones educa-
tivas, “que nos informan sobre 
los docentes jubilados cada año y 
nos ayudan a recordar a aquellos 
que ya no están físicamente con 
nosotros”.

Vale recordar que en abril de 
2021 por ordenanza sancionada 
en el Concejo Municipal, el reco-
nocimiento anual que el Munici-
pio otorga a docentes jubilados en 
virtud de conmemorar el Día del 
Maestro lleva el nombre de “José 
Hugo Goicoechea”, recordado 
docente que fue destacado por la 
comunidad local por su coheren-
cia, el legado de su gestión y las 
enseñanzas al frente de la Escuela 
Normal y del Instituto Superior 
de Profesorado Nº 3, como así 
también por haber sido uno de 
los gestores del Bachillerato para 
Adultos en Villa Constitución; 
entre muchas otras acciones rea-
lizadas a lo largo de su carrera. 

Por último, la funcionaria Re-
petto explicó que “desde el Mu-
nicipio de Villa Constitución, 
seguimos organizando este acto 
cada año para reconocer el va-

lioso aporte de quienes han dedi-
cado su vida a la enseñanza. Este 
encuentro tiene como objetivo 
poner en valor la imborrable hue-

lla que nuestros queridos docen-
tes han dejado en el sistema edu-
cativo formando a innumerables 
generaciones”.

Clara Repetto recibió a los docentes jubilados.
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DESIGNADO POR EL INTENDENTE JORGE BERTI

El funcionario tiene la tarea de consolidar, reorganizar y fortalecer la estructura del gobierno municipal, 
apoyándose en pilares como el orden institucional, la competencia de cada área y el trabajo en equipo.

Gonzalo Guagnini asumió la Secretaría 
de Gobierno y Coordinación de Gabinete

Lo consideran “un nuevo impulso para Villa Constitución”.

En un momento crucial para la 
gestión del intendente Jorge Berti, 
el Dr. Gonzalo Guagnini ha asu-
mido como secretario de Gobier-
no y Coordinación de Gabinete, 
una designación que refuerza el 
proceso de renovación impulsado 
en este tercer mandato. Con su ex-
periencia como director de Asun-
tos Legales desde 2016, Guagnini 
tiene la tarea de consolidar, reor-
ganizar y fortalecer la estructura 
del gobierno municipal, apoyán-
dose en pilares como el orden ins-
titucional, la competencia de cada 
área y el trabajo en equipo.

Bajo la conducción de Berti, las 
dos gestiones anteriores han gene-
rado un cambio profundo en Villa 
Constitución, mejorando notable-
mente la infraestructura y los ser-
vicios públicos, lo que ha elevado 
la calidad de vida de los vecinos. 
Sin embargo, Guagnini destacó 
que el contexto económico actual 
exige redoblar esfuerzos y seguir 
avanzando en la modernización 
del Estado local, con un enfoque 
estratégico en el desarrollo pro-
ductivo e industrial. “El desarrollo 
económico sostenible depende de 
nuestra capacidad para fortalecer 
la industria local y generar nuevas 
oportunidades de empleo, espe-
cialmente para los sectores más 
vulnerables”, señaló Guagnini.

Esta visión de Berti, que prioriza 
el apoyo y el fomento de la produc-
ción y la industria, no deja de lado 
los otros pilares fundamentales que 
han caracterizado su gestión: la 

mejora continua de los servicios y 
la modernización de la administra-
ción. El nuevo secretario subrayó 
que la gestión municipal debe ser 
eficiente y cercana a las necesidades 
de los vecinos, y para ello, el com-
promiso del personal municipal será 
clave. “El personal municipal es el 
motor de los cambios que necesita-
mos para enfrentar los desafíos ac-
tuales”, aseguró.

Guagnini también enfatizó la 
importancia de fomentar la auto-

nomía de las áreas municipales, 
promoviendo la innovación y la 
competitividad en la gestión públi-
ca, siempre con decisiones basadas 
en datos concretos. “El apoyo a los 
sectores productivos debe tradu-
cirse en beneficios tangibles para 
toda la comunidad”, agregó seña-
lando que el fortalecimiento del 
sector industrial será uno de los 
ejes estratégicos de este mandato.

Durante su gestión en Asuntos 
Legales, Guagnini demostró ca-

pacidad organizativa, mejorando 
la eficiencia del área, reduciendo 
litigios y optimizando la planifica-
ción. Ahora, en su nuevo rol, bus-
cará construir un gobierno muni-
cipal más ordenado y basado en 
el mérito. “Mi objetivo siempre ha 
sido acompañar una gestión equi-
librada, que esté presente cuando 
se necesita -ni omnipresente ni 
ausente-, y enfocada en brindar 
respuestas efectivas a nuestra co-
munidad”, concluyó.

La designación de Guagnini 
es parte del impulso renovador 
del intendente Berti en este tercer 
mandato, donde se busca no sólo 
consolidar los logros anteriores, 
sino también avanzar en áreas cla-
ves como el desarrollo económico, 
la modernización del Estado y ma-
yor mejora de los servicios, siem-
pre manteniendo el foco en una 
administración cercana y eficiente 
que responda a las demandas de la 
comunidad.

“El desarrollo económico 
sostenible depende de 
nuestra capacidad para for-
talecer la industria local y 

generar nuevas oportunidades de em-
pleo, especialmente para los sectores 
más vulnerables”.

Desde 2016 Guagnini se desempeñó en Asuntos Legales.

Interés General 
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Interés General 

SALUD

La directora de Ambiente Julieta Soria informó que la Mesa Interdiscipli-
naria se sumó a los operativos Villa Más Limpia. Por el momento no se 
registran casos lo que permite seguir abordando la problemática desde 
la prevención.

Relevamientos en los barrios en 
el marco de Objetivo Dengue 

Acciones en viviendas y espacios públicos.

La Mesa de Trabajo Interdisciplina-
ria en el marco del plan provincial 
“Objetivo Dengue” continúa con las 
acciones de prevención en diversos 
puntos de la ciudad. Esta iniciativa, 
coordinada por la Dirección de Am-
biente municipal, reúne a especialis-
tas de diversas áreas del Estado local, 
junto con el Hospital SAMCo, para 
abordar de manera integral la pro-
blemática del dengue en la ciudad.

La mesa cuenta con la partici-
pación activa de las direcciones de 
Ambiente, Género e Igualdad, Co-
municación, Educación, Vecinales, 
Hábitat, además del Hospital; lo que 
garantiza una coordinación inter-
sectorial que abarca diferentes fren-
tes para prevenir la enfermedad.

El objetivo central de esta estra-
tegia es la intervención territorial a 
través de acciones de descacharreo y 
limpieza. Estas actividades están di-
señadas para destruir los huevos del 
mosquito aedes aegypti, transmisor 
del dengue, cortando su ciclo de re-
producción y evitando así su prolife-
ración en la comunidad.

En ese marco, se iniciaron rele-
vamientos en diferentes puntos de la 
ciudad, así lo confirmó la directora 

de Ambiente Julieta Soria. “La en-
cargada de vectores junto a promo-
toras ambientales está haciendo un 
relevamiento de viviendas, zanjas, 
espacios verdes y todo lo que tiene 
que ver con el objetivo dengue y el 
plan que tenemos estipulado”, ex-
plicó. Los primeros relevamientos 
se llevaron adelante en Unión, San 
Cayetano y Raviolo, en estos últimos 
dos barrios sumándose tal como 
había anticipado Coria al operativo 
Villa Más Limpia. 

“Con la Mesa Interdisciplinaria 
nos sumamos a estas tareas que está 
realizando el Municipio a través de 
diversas áreas; en nuestro caso ha-
ciendo los relevamientos en las vi-
viendas, viendo cuáles situaciones 
pueden ser foco de criaderos del 
mosquito y en esos casos proceder al 
descacharreo”, comentó. 

Los próximos relevamientos con-
tinuarán en los barrios costeros ya 
que si bien la temporada pasada no 
presentó mayores complicaciones, 
en veranos anteriores ha sido la zona 
más comprometida con casos de 
dengue. 

Por otra parte se llevarán a cabo 
charlas informativas en escuelas e 

instituciones de la ciudad. 
En relación a las principales reco-

mendaciones que podemos realizar 
en casa, Soria enumeró: “Mantener 
el pasto corto, mantener la limpieza 
general de nuestros hogares. No sólo 
el piso, sino masetas, bebederos de 
animales. Recomendamos no tener 
floreros con agua dentro de las vi-
viendas, y todo lo que es el espacio 
exterior tampoco tener platitos en 
masetas. En el cuidado personal uti-
lizar repelente”. 

Ante esto comentó que en las re-
corridas, cuando los vecinos lo per-
miten, ingresan a las viviendas para 
explicar bien los pasos a seguir para 
un correcto trabajo de descacharreo. 

A su vez aclaró que desde el Mu-
nicipio están tomando todas las 
medidas preventivas, pero “necesita-
mos la colaboración de cada vecino 
manteniendo sus espacios limpios, 
por eso también hacemos mucho 
hincapié en los operativos Villa Más 
Limpia porque podemos abordar esa 
limpieza de manera integral”, sostu-
vo. 

Por último, Soria informó que el 
pasado 11 de octubre se llevó ade-
lante una aplicación de larvicida en 

Soria pidió la colaboración de los vecinos en los descacharreos.

Con más de 350 estudiantes de todo el departamento Constitución, con-
tinúa la formación en el tramo final del año.

Avanza el cursado del segundo cuatrimestre
Escuela Universitaria de Oficios.

Semanas atrás dio inicio el segundo 
cuatrimestre de la Escuela Univer-
sitaria de Oficios, esta nueva pro-
puesta de formación para la región 
que se puso en marcha en este 2024 
luego de un convenio firmado entre 

la Agencia de Desarrollo del Depar-
tamento Constitución (ADECON) y 
la Universidad Nacional de Rosario 
(UNR). 

En esta etapa final del año son 
más de 350 estudiantes de diversas 

localidades de nuestro departamento 
los que están desarrollando el cursa-
do con dos modalidades: presencial 
(en la localidad de Máximo Paz) y 
virtual. Vale destacar que son nueve 
propuestas formativas y todas ellas 

focos de agua estancada. “En este 
momento estamos en una etapa 
preventiva que iniciamos el 27 de 
agosto, y todavía no tenemos casos 
confirmados lo que son buenas no-
ticias. Esto nos permite avanzar en 

modo de prevención”, finalizó. Vale 
destacar que la próxima reunión de 
la Mesa Interdisciplinaria será el 7 
de noviembre, mientras tanto avan-
zarán con las diversas acciones pla-
nificadas en materia de prevención. 

cuentan con certificación de validez 
nacional, además de ser gratuitas. 

Desde la Comuna de Máximo Paz 
resaltaron: “Es una inmensa alegría 
la puesta en marcha del segundo 
cuatrimestre de este proyecto que 
tiene como objetivo realizar un apor-
te al futuro de todas estas personas, 
a través de la educación pública y de 
calidad”. 

En este segundo cuatrimestre 

los estudiantes pudieron optar por: 
Huertas agroecológicas, Elabora-
ción de conservas vegetales saladas, 
Cocina saludable, Computación y 
herramientas digitales para comer-
cialización, Auxiliar administrativo 
contable, Electricidad domiciliaria, 
Gestión de redes sociales, Instala-
ción y configuración de cableado de 
red domiciliario y Auxiliar asistente 
jurídico.

El Secretario General del SEC opinó sobre la reali-
dad socioeconómica que atraviesa el país y llamó 
a la unidad de los sindicatos y los trabajadores. 

“Debemos unirnos y saldar la grieta” 
Fulvio Monti. 

Fulvio Monti, secretario General 
del Sindicato de Empleados de 
Comercio (SEC) analizó el pre-
sente socioeconómico del país. 

“Las adversidades son muy com-
plejas, y creo que todavía falta 
un montón. Hay cuestiones que 
recién se están resintiendo y ven-

drá una cachetada que es inevita-
ble. Creo que hoy estamos en ese 
punto”, comenzó. A su vez aclaró 
que si bien considera que “toda-
vía hay un poco de resto” y “que-
da un poco de esperanza”; no ve 
señales desde el gobierno nacio-
nal que indiquen que mejorará 
la industria y el consumo, por lo 
contrario, “todo lo que vemos es 

recesión, es que el ajuste que de-
bía caer en la casta, está cayendo 
en los trabajadores, los jubilados 
y los docentes”, se lamentó. 

Ante este panorama explicó 
que su intención es poder lle-
var esperanza a la gente, “pero 
me parece que la esperanza más 
grande que puede tener la gen-
te es demostrar su descontento”, 

sostuvo. 
Para Monti, el panorama es 

muy complejo, “por eso hay que 
apoyarnos entre los gremios y 
entre todas las instituciones. Me 
parece que como argentinos es 
momento de unirnos, de poder 
saldar esa grieta. Algo que dije 
muchas veces y que estoy con-
vencido que así debe ser. Tene-
mos que abrazarnos entre todos 
y ver cómo salimos adelante por-
que la situación está muy compli-
cada”, finalizó. 
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Interés General 

El Concejo declara de Inte-
rés Social y Deportivo la 
participación de Marcos 

Pereira en el campeona-
to mundial de kickboxing 

2024. El proyecto fue presentado 
por los ediles de Unidos para Cam-
biar Santa Fe, Diego Soreira y Fran-
cisco Bracalenti.

“No me quedaría sentado ni un día sin gestionar”, sostuvo Loero.

A través de un programa de modernización del sistema de semáforos en la ciudad, que sea progre-
sivo iniciando en las principales arterias de la ciudad. El proyecto fue aprobado en el legislativo.

A través de políticas de movilidad sustentables y 
la implementación de calles recreativas en diver-
sos puntos de la ciudad.

Incorporación de la “onda verde”

Buscan promover el 
uso de las bicicletas 

Semaforización coordinada.

Bloque Unidos para Cambiar Santa Fe.

Ante la necesidad de modernizar el 
sistema de semáforos en la ciudad 
implementando lo que común-
mente se conoce como “onda ver-
de”, el Concejo Municipal aprobó 
un proyecto presentado por Diego 
Soreira y Francisco Bracalenti que 
tiende a crear el “Programa de Mo-
dernización Progresiva del Sistema 

de Semaforización”, debiendo así el 
Ejecutivo comenzar a implementar 
esta “onda verde” de manera pro-
gresiva, iniciando en las principa-
les arterias de circulación como 
son los casos de San Martín, 14 de 
Febrero, Presidente Perón, entre 
otras.

“Nosotros pedimos que se inicie 

por las arterias principales porque 
es en donde más se necesita, pero 
el Ejecutivo puede ampliarlo a to-
das las arterias que considere, eso 
sería lo ideal”, comentó Bracalenti. 

Por otra parte, a esta semafo-
rización coordinada se le suma el 
hecho que a futuro cualquier nue-
vo semáforo que se coloque deberá 

contar con la tecnología necesaria 
para que posea un sistema sonoro 
para personas con discapacidad 
visual. 

“Las personas con discapacidad 
visual deben convivir en el marco 
de una sociedad construida sobre 
parámetros que usualmente no 
contemplan sus necesidades sien-

Los concejales Francisco Bra-
calenti y Diego Soreira (bloque 
Unidos para Cambiar Santa 
Fe), proponen avanzar en polí-
ticas de movilidad sustentable 
en Villa Constitución. 

A través de la presentación 
de una Minuta de Comunica-

ción buscan que las mismas 
puedan implementarse en con-
cordancia con la Ley Provincial 
N° 13857 y la Ordenanza local 
N° 4778 del año 2018 que de-
clara de Interés Municipal el 
uso de la bicicleta como trans-
porte saludable en la ciudad.

DIRECCIÓN DE VECINALES

Este sábado en la Parroquia Nuestra Señora de 
Fátima serán los comicios para renovar la Ve-
cinal. El actual presidente buscará continuar 
con su gestión por dos años más, anticipando 
que serán los últimos. Pidió a los vecinos que se 
acerquen a votar.

Loero vuelve a postularse 
para presidir barrio Cilsa 

Elecciones.

El Municipio de Villa Constitu-
ción a través de la Dirección de 
Vecinales realizará este sábado 
19 de octubre los comicios para 
renovar la Comisión Vecinal de 
barrio Cilsa. Las elecciones serán 
en la Parroquia Nuestra Señora de 
Fátima de 9 a 12.30 horas. 

En la oportunidad, el actual 
presidente Jorge Loero vuelve 
a postularse para continuar al 
frente de la vecinal. Al cierre de 
nuestra edición era la única lis-
ta presentada. “No tengo ningún 
inconveniente con nadie que se 

presente, esto es democrático y 
entregaremos el poder cuando así 
lo decida el vecino. Nosotros te-
nemos todo en orden y las cosas 
están al día”, sostuvo y dejó en cla-
ro que luego del sábado “seguiré 
trabajando por el barrio tal como 
lo he hecho todo este tiempo”. 

En relación a la lista que pre-
senta explicó que hay cambios 
con respecto a la actual Comisión 
Directiva con nuevos nombres 
y otros vecinos que si bien no la 
integran ya se han comprometi-
do a trabajar en todo lo que sea 

necesario para colaborar con la 
comisión. “Hay una renovación, 
hay nuevos vecinos que quieren 

participar así que los sumamos, 
como una señora de 83 años que 
incorporamos en esta oportuni-

dad, estoy muy contento con eso”, 
prosiguió Loero. 

Por otra parte valoró todo lo 
realizado en este tiempo y comen-
tó que entre los últimos trabajos se 
destaca por ejemplo la construc-
ción de la vereda en la plaza Che 
Guevara, y los cruces peatonales 
en Dorrego y Avenida del Traba-
jo a la espera de poder colocar en 
algún momento semáforos. “En 
el sentido de lo hecho estoy muy 
tranquilo, muchos vecinos me han 
dicho que continúe y que cuento 
con su apoyo. Esperemos que el 
sábado sea un día bueno, y si en 
estos días se presentan más listas 
serán bienvenidas”, expresó y acla-
ró que si nadie más se presenta, 
“asumiré el compromiso por dos 
años más, y luego ya me retiraré”. 

En caso de comenzar una nue-
va gestión Loero anticipó que 
continuará trabajando por los 
desagües fluviales de calle For-
mosa, y buscar avanzar con las 
mejoras en la plaza Che Guevara 
con luminaria y juegos; “no quie-
ro prometer nada que no pueda 
hacer, pero que la gente se quede 
tranquila que nunca me quedaré 
sentado sin pelear hasta el último 
día ante el Concejo, el intenden-
te, el senador o quien tenga que 
hablar”, finalizó reiterando la in-
vitación a los vecinos a votar para 
este sábado. 

En diálogo con Diario La 
Ciudad, Bracalenti explicó que 
este proyecto “lo que promue-
ve es retomar esa ordenanza 
y sumar una propuesta que se 
generó en 2020 que tiene que 
ver con implementar una calle 
recreativa. Lo central de esto es 
que se promueva la implemen-
tación de la bicicleta y se traten 
de tener en cuenta las parti-
das específicas para esto en el 
presupuesto del año próximo 
para avanzar en ciclovías, bici-
sendas y demás. También que 
tengamos una política pública 
municipal de promoción de es-
tos circuitos recreativos que en 
otras localidades se han imple-
mentado y son muy interesan-
tes”. 

do los cruces peatonales uno de 
los principales escollos con los que 
deben enfrentarse en la vía públi-
ca”, agregó el edil explicando que 
ante esto la ordenanza prevé esta 
situación para dar una respuesta. 
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CONCEJO MUNICIPAL

Desde la Secretaría de Administración y Finan-
zas elevaron al Concejo los avances y acciones 
realizadas en relación a la implementación de las 
modificaciones que había propuesto el legislati-
vo en la normativa vigente.

Respondieron el informe sobre 
las habilitaciones comerciales 

Había sido solicitado tras un proyecto del bloque Unidos.

El mes pasado, los concejales Diego 
Soreira y Francisco Bracalenti so-
licitaron al Ejecutivo que envíe un 
informe detallando los avances en 
la implementación de las modifica-
ciones al procedimiento municipal 
de habilitaciones comerciales.

Vale recordar que el Concejo 
Municipal trató este tema por un 
pedido del Ejecutivo y en el año 
2022, se envió al mismo una minuta 
de comunicación en donde suge-

rían cambios al decreto actual. Para 
llegar a eso, los ediles mantuvieron 
reuniones con diversas áreas que se 
ven involucradas como el Centro de 
Contadores, cámaras empresariales 
y varios expertos en la materia.

El informe, que puede leerse 
completo en la página web del legis-
lativo, explica que en la actualidad 
el Municipio se encuentra en el pro-
ceso de evaluación del desarrollador 
del sistema a implementar. 

Francisco Bracalenti fue uno de los autores del pedido de informe. 

Risso junto al resto de autoridades de AMSAFE provincial.

AMSAFE presentó la documentación en donde exigen soluciones a problemáti-
cas que atraviesan los departamentos del sur provincial, entre ellos Constitución.

Nuevo reclamo ante 
representantes de IAPOS 

Petitorio.

La semana pasada se realizó la 
presentación del petitorio firma-
do por las y los trabajadores de la 
educación afiliados a IAPOS de las 
Delegaciones Constitución, Irion-
do y San Lorenzo.

El secretario de Asuntos Socia-
les de AMSAFE Provincial, Sebas-

tián Bryndum, junto a las delega-
das Seccionales de AMSAFE de 
los departamentos Constitución, 
Iriondo y San Lorenzo, Marta Ris-
so, Carina Abate Daga y Adriana 
Monteverde, respectivamente, 
mantuvieron una reunión con au-
toridades de IAPOS ante quienes 

presentaron el reclamo de estos 
departamentos del sur provincial.

En la reunión, la representación 
gremial exigió la urgente solución 
a las problemáticas de IAPOS: dis-
criminación a los afiliados del mal 
llamado “interior” (departamentos 
del sur provincial, con excepción 

Interés General 

que desde el bloque “vamos a estar 
muy atrás de ese control y espere-
mos que en marzo, o en el menor 
corto plazo que se pueda, veamos 
una modificación verdadera de 
este esquema que viene de larga 
data”.

Por último explicó que los cam-
bios en las habilitaciones comercia-

les son algo que se solicitan desde 
hace un largo tiempo, y teniendo en 
cuenta el contexto económico ac-
tual “es muy necesario que este sea 
un trámite ágil y desburocratizado 
y no esto que tenemos que implica 
que desde que se inicia puede pasar 
hasta un año y en ese tiempo, toda-
vía no terminarse”.

Se puede acceder al informe completo ingresando a la página web 
del Concejo Municipal (http://villaconstitucion.gob.ar/hcm/), núme-
ro de expediente 19561.

Además, ya creada la mesa de 
trabajo integrada por una comisión 
de redacción, seguimiento y evalua-
ción; se realizarán sesiones perió-
dicas para mejorar e implementar 
dicho sistema y nueva normativa. 
“Entendemos que será un cambio 
positivo para la sociedad, los comer-
ciantes y el Municipio en su conjun-
to”, señala el escrito explicando que 
de esta forma se podrá responder 
a las necesidades con “eficiencia en 
los procesos administrativos, efica-
cia en tiempo y recursos”. 

“Vemos que estamos más o me-
nos parados en el mismo lugar, 
nos dicen que están buscando un 
proveedor para mejorar la parte 
del sistema. La buena noticia, por 
decirlo de alguna forma, es que de 
acá a marzo tienen pensado, en es-
tas etapas que nos plantearon en el 
cronograma ir planteando parte de 
las reformas que nos comunicaron”, 
explicó el concejal Bracalenti.

En relación a los pasos a seguir 
de ahora en adelante, dejó en claro 

La política salarial fue puesta a consideración de los afiliados que votaron 
de manera online. El 65% votó a favor de aceptar el aumento del 12% para 
el último trimestre del año. 

UPCN Santa Fe aceptó la 
propuesta del Gobierno 

Paritaria.

Luego de una nueva reunión en el 
marco de la negociación parita-
ria, UPCN puso a consideración 
de sus afiliados la nueva propues-

ta salarial hecha por el Gobierno 
Provincial para los empleados pú-
blicos de la administración central.

Las autoridades pusieron a dis-

posición el sistema de votación 
online que permite a todos los tra-
bajadores activos de toda la pro-
vincia y Delegación de Santa Fe 

en CABA poder expresarse por la 
aceptación o el rechazo a la mis-
ma.

El proceso se llevó a cabo, y es-
tuvo disponible desde las 12 horas 
del miércoles 9 de octubre hasta la 
hora 12 del jueves 10.

Habiendo finalizado la vota-
ción, la entidad gremial informó 
que la propuesta de política sala-
rial fue aceptada por amplia mayo-
ría, con un 65% de votos afirmati-
vos y un 35% que votó de manera 
negativa.

Desde UPCN aclararon que el 
proceso de votación estuvo super-
visado por el Escribano Público 
Nacional Leandro Carrera (Regis-
tro 196).

La propuesta aceptada consiste 
en un 12% de incremento para el 
último trimestre del año distribui-
do de la siguiente forma: 6% en 
octubre, 3% en noviembre y 3% en 
diciembre. 

La base de cálculo son los suel-
dos de septiembre 2024 garanti-
zándose un mínimo de 60 mil pe-
sos para aquellos que no llegaren 
con el porcentaje correspondiente 
al trimestre.

“Agradecemos una vez más la 
confianza, el compromiso y la res-
ponsabilidad de nuestros compa-
ñeras y compañeros que hacen de 
UPCN la entidad sindical más im-
portante del sector público”, resal-
taron las autoridades del gremio.

de Rosario) en relación al pago de 
los honorarios de los anestesistas, 
otorgamiento de turnos y otras 
prácticas médicas, odontológicas, 
bioquímicas, etc.

“Expresamos una vez más que 
la salud es un derecho y que el 
gobierno provincial debe garanti-
zarla”, sostuvieron desde el gremio 
docente.
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Interés General 

ciones en todo el territorio santa-
fesino con actividades propuestas 
por cada delegación. En el caso de 

AMSAFE Constitución hubo una 
asamblea de delegados en la sede 
local para diagramar los pasos a 

seguir en las semanas venideras. 
Además en las escuelas se lleva-
ron a cabo talleres de diversas 

PARITARIA DOCENTE 

La próxima será el miércoles 23. 

Por amplia mayoría los docentes decidieron no aceptar el incremento formulado por el Gobierno 
de Santa Fe al ser considerado “totalmente insuficiente” y resaltar que “no compensa la pérdida 
salarial frente a la inflación”. 

AMSAFE rechazó la propuesta 
y lanzó jornadas de protesta 

La Asamblea Provincial de AM-
SAFE definió el viernes pasado 
por amplísima mayoría rechazar 
la propuesta salarial que hiciera 
el Gobierno de Santa Fe en el ám-
bito de la paritaria docente. En 
total votaron 21.789 afiliados, de 
los cuales 20.395 se mostraron en 
desacuerdo con lo ofrecido. 

En la resolución se subrayó, 
entre otros temas, que dicha pro-
puesta es “totalmente insuficiente 
y no compensa la pérdida salarial 
frente a la inflación, que los com-
pañeros y compañeras jubilados 
no cobrarían el aumento simul-
táneamente con los activos y que 
no resuelve los temas pendientes, 
como el incumplimiento del acta 
paritaria que establecía la convo-
catoria a traslado y concurso en 
IPE”, explicaron desde el gremio 
docente.

Marta Risso, delegada depar-
tamental, explicó que el rechazo 
fue lógico “porque entre otras 
cosas lo que esperábamos del 
Gobierno era una propuesta a la 
deuda que aún tienen del 2023, 
un 22,4% que todavía no se ha 
pagado. Además que nuestro 
salario está un 40% por debajo. 
Además del traslado que están 
esperando muchos compañeros 
que hoy viajan hasta 80 kilóme-
tros todos los días”. 

Ante esto lanzaron dos jorna-
das de protesta, una para el mar-
tes pasado y otra para el próximo 
miércoles 23 de octubre. 

Además de exigir una nueva 
propuesta paritaria, reclaman por 
el incumplimiento de la paritaria 
salarial 2023; la pérdida de sala-
rio frente a la inflación, el des-
cuento de los días de paro, la in-
constitucionalidad de la Reforma 
Previsional, las decisiones unila-
terales del Ministerio de Educa-
ción en temas que corresponden 
al ámbito paritario, la falta de res-
puesta por parte del Ministerio 
de Trabajo a las presentaciones 
referidas a descuentos de días de 
paro y “premio de asistencia”, ur-
gente derogación del premio a la 
asistencia perfecta, el desconoci-
miento del amparo referido a im-
puesto a las ganancias obtenido 
por CTERA, que fue debidamen-
te comunicado al Ministerio de 
Educación y a la Caja de Jubila-
ciones, los problemas con audito-
rías y juntas médicas, el rechazo 
a solicitudes de reconocimiento 
de accidentes de trabajo y enfer-
medad profesional, las problemá-
ticas referidas al funcionamiento 
de IAPOS; entre otras cuestiones. 

En ese marco, el martes pasado 
tuvo lugar la primera de las ac-

En el primer día de protesta hubo una asamblea en la sede de AMSAFE Constitución.

índoles. El reclamo continuará 
con una jornada similar prevista 
para el miércoles próximo. Vale 
destacar que en esta oportunidad 
las medidas no están acompa-
ñadas por paro docente debido 
a que “entre el presentismo y los 
descuentos, los compañeros no 
llegan a fin de mes”. 

Pese a no parar, Risso explicó 
que la intención es visibilizar ante 
la comunidad la situación que 
hoy atraviesa la docencia san-
tafesina: “Es un momento muy 
delicado y creemos que podemos 
pensar en esta época del año otras 
actividades para informar sin que 
sea mediante un paro, pero sí jun-
tarnos para salir todos juntos de 
esto y que el Gobierno entienda 
que necesitamos dialogar y cons-
truir una escuela mejor”.   

La oferta que ofreció el Eje-
cutivo provincial a estatales, do-
centes y personal de salud es de 
un incremento del 12 por ciento 
dividido en tres aumentos men-
suales: 6% en octubre, 3% en no-
viembre y otro 3% en diciembre 
teniendo como base el sueldo de 
septiembre 2024. 

El Sindicato Argentino de Docentes 
Privados (SADOP) aceptó “en discon-
formidad” la oferta salarial ofrecida por 
el gobierno de Maximiliano Pullaro del 12 
por ciento para el último trimestre. Mar-
tín Lucero indicó en un comunicado: “La 
gente siente que está tirada en el piso 
y el gobernador en lugar de darle una 
mano, la patea”.

Aceptación
en disconformidad
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NO PROYECTAN CAMBIOS DURANTE LO QUE RESTA DEL AÑO

“El panorama no es alentador”, sostuvo Cerrudo.

Señalan que en más de 100 años no se registró 
una sequía hidrológica de esta magnitud y no 
pronostican mejoras en los meses venideros. El 
jefe de la PNA local explicó cuáles son las com-
plicaciones en nuestra zona.

Bajante del Paraná: la peor 
sequía en más de un siglo

La falta de lluvias agudiza la situación.

Los caudales de los ríos Paraguay y 
Paraná presentan una bajante conse-
cuencia de las escasas precipitacio-
nes registradas durante el invierno y 
primavera en toda la cuenca, debido 
a la alta variabilidad climática. 

En más de 100 años de historia 
hidrométrica, no se registra una si-
tuación de sequía hidrológica a este 
nivel. De acuerdo con información 
del Instituto Nacional del Agua 
(INA), el almacenamiento del Alto 
Paraná persiste por debajo del valor 
operativo normal y en disminución 
gradual, con valores cercanos a los 
observados durante 2022. Desde el 
Instituto Nacional de Tecnología 
Agropecuaria (INTA) suman a los 
datos que esta sequía forma parte 
de un ciclo de escasez de agua que 

afecta a varios países sudamerica-
nos, y que el evento El Niño no fue 
suficiente para recuperar los niveles 
de agua de la cuenca. Además, el 
inicio de la primavera con déficit de 
precipitaciones sigue afectando la 
situación. Según el INTA, el caudal 
promedio del río Paraná en Yacyretá 
se encuentra entre los 8.000 y 9.000 
m3/s, mientras que históricamente 
ha oscilado entre 12.000 y 16.000 
m3/s. 

El jefe de Prefectura Naval Villa 
Constitución, Alejandro Cerrudo, 
fue consultado sobre las proyec-
ciones al corto plazo. “Acorde a los 
informes que emite el INA, el pano-
rama no es alentador”, comenzó de-
tallando que se estima que durante 
noviembre inclusive se manejarán 

los mismos niveles. “No habrá una 
creciente anunciada, sino que va-
mos a estar dentro de los mismos 
parámetros actuales”, sostuvo.

Cerrudo confirmó que la falta de 
lluvias es lo que más complica, “eso 
es lo que está pasando, no está llo-
viendo. Acorde al informe del INA 
estamos por debajo de los valores 
normales de tabulados para esta 
época del año; eso trae estas conse-
cuencias, no hay agua”, resumió. 

En relación a cómo afecta esta 
bajante a la fuerza de seguridad en 
nuestra zona; comentó que princi-
palmente trae complicaciones en la 
navegación que en líneas generales 
se ve en todos los sectores que uti-
lizan el río como por ejemplos los 
buques que deben ingresar al puerto 
local. 

“Al puerto Villa Constitución por 
una disposición local de Prefectura 
pueden ingresar con un margen de 

seguridad mínimo de 0.30 bajo la 
quilla”, dijo explicando que fuera de 
lo que es el río Paraná la medida que 
se toma es de 0.60. 

Ante esta situación explicó que el 
EAPVC junto con la concesión de la 
terminal 2 han realizado tareas de 
dragado llevando a una profundi-
dad de 8.10 metros sobre el 0. “Pero 
todo el esfuerzo que hicieron se ve 
contrarrestado por la gran bajante 
que estamos teniendo”, finalizó. 

Interés General 

El río Paraná se observa en aguas bajas en todo el territorio argen-
tino, debido al déficit sostenido del Alto Paraná y de la cuenca del 
río Paraguay, aproximándose al mínimo estacional.
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CON RECURSOS PROPIOS Y PROVINCIALES

Con recursos propios, el Municipio avanza con el bacheo de Dorrego.

Brindaron un repaso por los trabajos en marcha 
en diferentes sectores, entre ellos avenida Dorre-
go, la Plazoleta del Estibador y el Parque Lineal 
Malvinas. También brindó precisiones sobre la 
pavimentación de la ruta 10s.

El Municipio avanza en la ejecución 
de diversas obras en la ciudad  

Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

El secretario de Obras y Servicios 
Públicos del Municipio, Miguel 
Santolín, hizo un repaso por las 
diversas obras en marcha en Villa 
Constitución.

En primer lugar brindó preci-
siones sobre la pavimentación de la 
ruta 10s entre la autopista y la ruta 
21 que servirá para que el tránsito 
pesado pueda ingresar a la zona in-
dustrial de la ciudad sin atravesar el 
casco urbano. 

“La etapa de pavimentación se 
inició en un tramo que irá avan-
zando conforme puedan llevar 
adelante los trabajos la Provincia 
y la empresa contratista que la está 
ejecutando. A la par, ya se hicieron 
las obras preliminares en la cabece-
ra con ruta 21 lo que para nosotros 
es el ingreso del camino a Theo-
bald, se hizo el ensanchamiento 

Interés General 

El intendente resaltó la buena relación que el Estado local mantiene con el Go-
bierno de Santa Fe para llevar adelante obras, aportes y programas; situación 
que se torna más importante teniendo en cuenta la falta de asistencia nacional.

“Provincia y Municipio trabajan en 
conjunto para acercar soluciones” 

Jorge Berti.

El intendente Jorge Berti hizo re-
ferencia al trabajo conjunto que 
se está realizando entre Provincia 
y Municipio, y los recursos que el 
Gobierno de Santa Fe continúa 
destinando para nuestra ciudad 
y el departamento Constitución. 
Esto queda demostrado en el úl-
timo tiempo con los avances en 
diversas obras que habían comen-
zado en la gestión anterior; y con la 
entrega de móviles y aportes como 
sucedió días atrás en la Unidad Re-
gional VI de Policía. 

“Hay distintas obras que siguen 
avanzando y eso es algo que a no-
sotros nos pone bien porque fue-
ron proyectadas en un momento 
que creímos importante hacerlas 
y también es importante que este 
gobierno provincial las continúe y 
las termine. Luego ir por algunas 

obras más que creemos necesarias 
para la ciudad”, comenzó el diálo-
go y resaltó a modo de ejemplo los 
avances en el edificio propio del 
Instituto de Profesorado. 

En relación a la ruta 10s, anti-
cipó que están pactadas diversas 
reuniones en la capital santafesina 
junto al senador Germán Giacomi-
no en donde se definirán algunas 
cuestiones que hacen a esta obra 
que conectará la autopista con la 
ruta provincial 21. “Veremos si-
tuaciones como la construcción o 
no del puente, pero al menos esta 
primera etapa que tiene que ver 
con la pavimentación se terminará 
antes de fin de año. Eso nos va a 
facilitar el poder descomprimir el 
tránsito pesado de la zona urbana”, 
comentó Berti.

Además anticipó que aprove-

chará los encuentros en Santa Fe 
para dialogar y gestionar otras 
obras para la ciudad. “Siempre 
pensando en todos los vecinos”, 
sostuvo. 

Por último se refirió a los arre-
glos en avenida Dorrego, “eso lo 
estamos haciendo con recursos 
propios porque es una calle em-
blemática y es algo que nos está 
pidiendo el vecino”, dijo y explicó 
que a la par “buscamos que otros 
recursos de la Provincia sean vol-
cados a otros trabajos que se nece-
sitan en la ciudad” como por ejem-
plo cuestiones hídricas. 

“La buena noticia es que el Es-
tado local y provincial trabajan en 
conjunto para acercar soluciones 
a la gente, máxime teniendo en 
cuenta que no hay obra pública 
nacional”, finalizó. 

Otro trabajo en marcha tiene 
que ver con las mejoras en la Plazo-
leta del Estibador en 14 de Febrero 
y Colón. “Hemos terminado con la 
nivelación del terreno y la infraes-
tructura tanto eléctrica como de 
agua. Esperamos iniciar pronto la 
recomposición de parte de la ve-
reda”, enumeró. Vale recordar que 
esta obra se continuará durante el 

año próximo. “Todos los trabajos 
allí darán continuidad al paseo cos-
tanero, incluyendo una vereda que 
bajará para conectarse con la exis-
tente en boulevard Segui”, detalló. 
A su vez explicó que este proyecto 
de paseo costero inicia en la plaza 
Urquiza, ante esto están gestionan-
do la creación de una vereda entre 
San Martín y Colón, conjuntamen-

te con Servicios Portuarios. 
Continuando con el repaso, 

mencionó el Parque Lineal Malvi-
nas en donde también hay trabajos 
en ejecución. “Allí estamos mate-
rializando como parte de la prime-
ra etapa una vereda peatonal para la 
gente que utiliza esa parte de la ciu-
dad como un lugar de recreación y 
paseo”, finalizó. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

de la calzada para luego iniciar la 
rotonda de conexión”, resumió el 
funcionario municipal. Vale desta-
car que al momento se desconoce 
el tiempo que demandará el trabajo 
total por lo cual no se puede prever 
una fecha de finalización de obra. 
“Falta un tramo importante para 
definir, como es el caso del cruce de 
las vías del ferrocarril para tener la 
conexión definitiva para la autopis-
ta. Aunque estimo que antes de eso 
estará habilitada la conexión con la 
localidad de Theobald”, explicó.

Por otra parte, se refirió a los 
trabajos que el Municipio realiza en 
avenida Dorrego. “Como parte de 
lo que podemos avanzar con obras 
propias estamos continuando con 
la reparación de esa calle, en este 
caso iniciamos un bacheo impor-
tante de varios metros para seguir 
aportando a la solución de esa vía 
de tránsito”, comentó haciendo re-
ferencia a las tareas entre ruta 90 y 
Catamarca, en donde se recompo-
ne parte de la calzada en sentido 
sur-norte. 
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Interés General 

A su turno, Leopoldo Rodríguez, 
presidente de Rotary VC anticipó 
que luego de la tradicional cere-
monia en el auditorio de la UOM se 
llevará a cabo una cena en la Casa 
de la Amistad.  “Tenemos previsto 
recibir a diversos invitados, el asesor 
del distrito y autoridades locales”, 
comentó y resaltó que además se 
destacará la presencia de represen-
tantes de Resilientes en Acción apro-

vechando que transitamos Octubre 
Rosa y el grupo está realizando un 
fuerte trabajo en concientización y 
prevención del cáncer de mama. La 
invitación para participar de la cena 
es abierta a la comunidad en general 
y las tarjetas para participar pueden 
reservarse al 3364324372 hasta el 
próximo martes a la mañana. La 
cena será el jueves 24 a partir de las 
21 horas en Lisandro de la Torre 752.

Cena de la Amistad Autoridades de Rotary y Rotaract brindaron precisiones sobre la actividad del jueves próximo. 

ción, “es algo que se repite todos 
los años y a todos los que forma-
mos parte de Rotary nos pone muy 
bien. Nos llena de orgullo poder 
distinguir a los chicos que fueron 
elegidos por sus pares”, sostuvo.

Tobías Blanco, integrante de Ro-
taract explicó que este año se han 
realizado modificaciones en cuan-
to a la previa a la gran ceremonia 
de reconocimiento. “Hemos reco-

rrido las escuelas y charlamos con 
los chicos sobre lo que significa ser 
mejor compañero, sobre liderazgo 
y servicio, y también les contamos 
un poco de lo hacemos”, comentó. 
En ese marco valoró que en los úl-
timos días se llevó a cabo un con-
versatorio con los chicos que ter-
minan la escuela secundaria sobre 
la vida universitaria y el liderazgo 
joven. “Cerramos con una activi-

dad de servicio muy linda y fruc-
tífera para nosotros porque traba-
jamos arduamente en la reparación 
de dos juegos que serán donados a 
la escuela Club de Leones”, prosi-
guió resaltando que la hamaca y el 
tobogán fueron intervenidos por 
los mejores compañeros elegidos 
en las escuelas secundarias, por 
integrantes de Rotaract y Rotary 
Club. 

EL PRÓXIMO JUEVES

En el auditorio de la UOM.

Como cada año, organiza la tradicional ceremonia de distinción con la colaboración de Rotaract y la Rueda Femenina. En esta edición 
hubo cambios en la previa al acto central y los estudiantes elegidos en el nivel secundario compartieron una jornada de voluntariado.

Rotary Club reconocerá 
a los mejores compañeros 

Autoridades del Rotary Club Villa 
Constitución anunciaron la cere-
monia de entrega de distinciones 
a los Mejores Compañeros 2024, 
como siempre realizándose con la 
colaboración de Rotaract y la Rue-
da Femenina. En esta oportunidad 
tendrá lugar el próximo jueves 24 
de octubre en el auditorio de la 
UOM a partir de las 17 horas. Vale 
recordar que esta actividad busca 
reconocer a los alumnos y alumnas 
de los últimos años de las escuelas 
primarias y secundarias de la ciu-

dad. 
En la oportunidad contarán con 

la presencia del asesor de distrito de 
Rotary, Lucio Marani y autoridades 
locales. A su vez como la capacidad 
del auditorio es limitada se cursa-
ron las invitaciones a los alumnos 
que fueron seleccionados más un 
acompañante dispuesto por el re-
conocido y un representante del 
establecimiento educativo. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, Virginia Colombo se mostró 
entusiasmada por esta nueva edi-
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Interés General 

La intención es continuar cada jueves con los Operativos Más 
Cerca, Más Cuidados organizados por el Municipio y el Hospital. 

En redes sociales se informarán las próximas postas.

Victoria Caminos, Olga Antonello y Diego Fernández.

SALUD ATE

B° 25 de Mayo.

La jornada se desarrolló con una buena respues-
ta por parte de la población.

Operativo de vacunación 

El Gobierno de la provincia de 
Santa Fe, el Hospital SAMCo 
“Juan Milich” y el Municipio de 
Villa Constitución con la cola-
boración de la Comisión Veci-
nal llevaron a cabo un operativo 
territorial de vacunación en la 
plaza de la curva en barrio 25 de 
Mayo. 

En la oportunidad se aplicaron 
todas las vacunas del calendario 
nacional como menores de 2 
años, ingreso escolar para niños 
de 11 años, fiebre hemorrági-
ca entre 15 y 65 años, antigripal 
para grupos de riesgo y mayores 
de 65 años, vacunación del adul-
to, personas gestantes; sumando 
además dosis contra el Covid-19. 

La referente de Inmunización 
Olga Antonello valoró la buena 
concurrencia de vecinos tanto 
del barrio como de zonas aleda-
ñas, “tratamos de continuar con 
los operativos que realizamos to-
dos los jueves, en este caso llega-
mos al barrio por una iniciativa 
del presidente vecinal Diego Fer-
nández a quien le agradecemos la 
predisposición”, sostuvo.

Entre las vacunas más reque-
ridas se encontró Fiebre Hemo-
rrágica Argentina, “hemos hecho 
mucha difusión e hincapié en 
esto porque Villa Constitución 
tiene ya 8 casos y es muy impor-
tante recibir la única dosis”. 

Antonello recordó que los ve-

cinos pueden acercarse a todos 
los centros de salud y al Hospital. 

Vale destacar que acompa-
ñaron la actividad el presidente 

vecinal Fernández, el intendente 
Jorge Berti y la coordinadora de 
Acción Social del Municipio Vic-
toria Caminos. 

Resolución. 

Paritaria
El Consejo Directivo Provincial 
de ATE se reunió en la sede gre-
mial para definir la aceptación o 
rechazo de la propuesta salarial 
del Gobierno de un 12% de au-
mento para el último trimestre del 
año en tres tramos (6%, 3% y 3%). 

Del encuentro realizado el 
martes pasado, participaron se-
cretarios generales, integrantes de 
Juntas Internas y delegados, quie-
nes realizaron un informe de lo 
recabado en asambleas y reunio-
nes en cada uno de los sectores y 
localidades.

 En la votación, donde se rele-
varon 989 lugares de trabajo y se 
expresaron más de 9.300 afiliados, 
se impuso la moción de acepta-
ción en disconformidad y estado 
de alerta por el 62% de los votos. 
Las mociones puestas a conside-
ración fueron cuatro: Aceptación. 
Aceptación en disconformidad y 
estado de Alerta. No Aceptación y 
paro de 24 horas. No Aceptación y 
paro de 48 horas. 

Este viernes 18 de octubre 
tendrá lugar la Paritaria Técnica 
donde ATE exigirá que se avance 
con el temario presentado en ese 
ámbito.
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Interés General 

600 metros y la colocación de 18 
columnas. “Es un proyecto muy 
lindo e importante, lo dialogué 
con Miguel Santolín -secretario 
de Obras Públicas- y me dijo que 
estima que para fin de año debe-
ría estar terminado”, explicó el ve-
cinalista aclarando que si bien en 
ese sector hay luces colocadas, son 
faroles viejos de sodio que habían 
sido retirados de otros sectores del 
barrio que serán reemplazados por 
luces blancas LED. Esto beneficia-
rá al sector sobre todo en materia 
de prevención y seguridad, “que-
dará mucho mejor”, enfatizó. 

Fernández comentó además 
que esta es la última obra proyec-
tada para este año, “con eso ya 

quedaría todo prolijo”, dijo. A su 
vez, la Comisión continúa traba-
jando en tareas de mantenimiento 
diarias, “el barrio está bien, los es-
pacios públicos están lindos”, sos-
tuvo. En ese marco agradeció a las 
áreas municipales ya que “cada vez 
que necesitamos algo están”. 

“Desde la Vecinal siempre esta-
mos pensando cosas con el fin de 
mantener el barrio, trabajando en 
el día a día y proyectando qué se 
puede mejorar. Por el momento 
estamos tranquilos”, agregó Fer-
nández; y anticipó que planean 
una despedida de año de la cual 
brindarán detalles más cerca de la 
fecha. 

Transitando Octubre Rosa, la 

Durante este mes el cartel se ilumina de rosa.

ACTUALIDAD

Está en marcha el recambio de luminaria en calle Buenos Aires lo que 
aportará mejoras en materia de prevención y seguridad. A su vez, conti-
núan colaborando con el proyecto ecológico que encabeza Diego Sorei-
ra y se suman a Octubre Rosa.

Obras e intervenciones 
en barrio 25 de Mayo 

Comisión Vecinal.

Vecinal se sumó a la tarea de con-
cientizar sobre el cáncer de mama 
y durante todo este mes el cartel 
del barrio se ilumina con este fin 
aportando a las acciones de pre-
vención. 

Por último, algo que caracte-
riza a esta gestión vecinal es el 
compromiso con el ambiente, en 
ese sentido en el último tiempo 
trabajó mancomunadamente con 

el concejal Diego Soreira para ins-
talar un botellón exclusivo para el 
reciclado de botellas plásticas que 
luego son utilizadas en el proyecto 
“La ciudad de cara al río”, mediante 
el cual se construyen tablas de SUP. 
“Ya llenamos uno, y eso es un logro 
muy bueno”, finalizó. Vale destacar 
que el botellón está ubicado por el 
momento en 14 de Febrero y las 
vías (entre La Rioja y Tucumán). 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

Diego Fernández, presidente veci-
nal de barrio 25 de Mayo recibió 
a nuestro grupo de medios para 
comentar cómo se encuentra el ve-
cindario y cuáles son los proyectos 
a futuro. 

En primer término hizo refe-
rencia a una obra en marcha, en 
este caso el alumbrado público en 
calle Tucumán, un proyecto sobre 
la arteria lindante a las vías desde 
Buenos Aires hasta Brown, con 
una extensión de alrededor de 
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La Asociación Médica Departamen-
to Constitución, ALCEC y Municipio 
invitan a participar de las activida-
des previstas para este fin de sema-
na. El sábado por la mañana, a partir 
de las 9.30 horas en sede de ALCEC 
se brindará una charla abierta a la 

comunidad sobre concientización 
del cáncer de mama, a cargo del Dr. 
Mignini. En tanto el domingo por la 
tarde con concentración en la plaza 
central habrá una caminata hasta 
las Dos Rutas, en donde se llevarán 
adelante diversas actividades.

Visibilizar para prevenir

El próximo jueves 14 de noviembre 
se desarrollará en la capital provincial 
“Vincular Santa Fe 2024”, un even-
to que reunirá a empresas privadas 
con el sector público en una ronda 
de negocios destinada a fomentar la 
eficiencia en las compras del Estado 
y promover la colaboración entre am-
bos sectores.

Gonzalo Cristini, director de In-
dustria y Nuevas Economías del Go-
bierno de Santa Fe, destacó la impor-
tancia de este encuentro como una 
oportunidad para que las empresas 
locales ofrezcan productos y servicios 

al Estado, generando un impacto po-
sitivo en la economía provincial.

Según explicó Cristini, esta ronda 
de negocios permitirá al gobierno 
reducir costos en adquisiciones sin 
comprometer la calidad, siguiendo el 
lema de “cuando se audita y gana el 
mejor precio y calidad, gana el santa-
fesino”, en línea con lo expresado por 
el ministro de Desarrollo Productivo, 
Gustavo Puccini, en la presentación 
oficial del evento, que tuvo lugar el 
martes pasado en Rosario.

“El objetivo es que tanto pequeñas 
como medianas empresas puedan 

competir en condiciones justas, im-
pulsando el desarrollo local y fomen-
tando la innovación”, remarcó Cristini.

Durante el evento, se buscará es-
tablecer conexiones estratégicas que 
no sólo beneficien al gobierno en 
términos de costos, sino también a 
las empresas que podrán acceder a 
contratos con el Estado, abriendo 
nuevas oportunidades de negocio. 
Además, se promoverá un espacio 
de intercambio de ideas y propuestas 
innovadoras para optimizar las ges-
tiones públicas, contribuyendo así al 
crecimiento económico de la región. Cristini estuvo presente en el lanzamiento del martes pasado.

Interés General 

Noemí Riera y Andrea Solís.

En el Día Internacional de la Lucha Contra el Cáncer de Mama habrá una 
actividad en la plaza Che Guevara.

Resilientes en Acción
Invitación para este sábado.

El grupo Resilientes en Acción invita 
a participar de una actividad enmar-
cada en Octubre Rosa que tendrá 

lugar este sábado a partir de las 18 
horas, ya que el 19 se conmemora el 
Día Internacional de Lucha Contra 

do pueda ser intervenido. “Estamos 
convocando a pacientes oncológi-
cos y familiares para que dejen su 
pintada”, comentaron. “Este año no 
habrá testimonios como en oportu-
nidades anteriores. Sí vamos a escu-
charlo nuevamente a Raúl, que tuvo 
cáncer de mama y es bueno siempre 

que nos acompañe”, agregaron. 
Además comentaron que en la 

jornada de hoy estarán presentes 
en una actividad en Empalme y el 
próximo 26 de octubre lo harán en 
Fighiera. En el mismo camino han 
acompañado otra iniciativa días 
atrás en Arroyo Seco. 

RONDA DE NEGOCIOS

El director de Industria y Nuevas Economías, Gonzalo Cristini, se refirió a cómo 
el evento Vincular Santa Fe 2024 se presenta como una excelente propuesta 
para que las firmas villenses puedan ofrecer sus productos y servicios al Estado.

Destacan las oportunidades de 
Vincular para las empresas locales 

Encuentro entre el sector público y el privado.

el Cáncer de Mama. El encuentro 
será en la plaza Che Guevara (barrio 
Cilsa) lugar en donde se emplaza la 
escultura Resiliencia, obra de Fabián 
Villani. 

Durante la tarde se llevarán a 
cabo diversas actividades alusivas 
a modo de concientización y pre-
vención, y se presentará el Ballet 
Solidario de la Parroquia Nuestra 
Señora de Fátima.

Noemí Riera y Andrea Solís 
explicaron que Villani agregó a la 
escultura un lazo con un corazón 
para que en la jornada de este sába-
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Interés General 

EL VIERNES 25 DE OCTUBRE

El espacio de debate creado por nuestro grupo 
de medios presenta su segunda propuesta. En 
este caso para analizar la política nacional y pro-
vincial junto al reconocido periodista de Grupo 
Televisión Litoral. 

Sergio Roulier disertará en Foro Ciudad
A las 17 horas en el Club Náutico.

Desde Producciones Argentinas 
en donde se construye diariamen-
te cada uno de nuestros medios 
de comunicación: Canal 4, Diario 
La Ciudad y FM 94.7 La 100 Villa 
Constitución, los medios más im-
portantes de la región; iniciamos 
el mes pasado Foro Ciudad, un 
espacio de debate sobre temas de 
gran relevancia para la sociedad en 
general.

Con una excelente respuesta 
lanzamos esta propuesta el mes 
pasado en un Salón Coliseo col-
mado. En aquel primer encuentro 
debatimos y nos interiorizamos 
sobre una temática de suma rele-
vancia para los tiempos actuales a 
través de una charla que estuvo a 
cargo de Iván Eblagon sobre Inte-
ligencia Artificial y robótica, y su 
implementación en la industria y 

los negocios. 
El segundo encuentro llegará 

el próximo viernes 25 de octubre 
a partir de las 17 horas en el Club 
Náutico. Contaremos con la pre-
sencia del periodista Sergio Rou-
lier quien brindará una disertación 
que será disparador para analizar 
en conjunto la política nacional y 
provincial. 

Roulier, en la actualidad es pe-
riodista político y editorialista del 
programa De 12 a 14 de Canal 3 
Rosario. Conduce y produce el 
programa Mesa Política. También 
es conductor del programa La Pri-
mera de la Tarde y columnista del 
programa De Boca en Boca que se 
emiten por AM Radio Dos 1230 de 
Rosario. A su vez es redactor del 
portal de noticias Rosario3.com. 

Desde 1996 se desempeña como 

El periodista y profesor Sergio Roulier será nuestro segundo invitado.

Está destinado a jóvenes entre 16 y 30 años, y busca brindar acompaña-
miento fortaleciendo los lazos de convivencia y ofreciendo capacitaciones 
clave para su desarrollo.

Lanzaron el programa 
Nueva Oportunidad

En el Punto Violeta.

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Género 
e Igualdad puso en marcha el pro-
grama provincial Nueva Oportuni-

dad. El primer encuentro, que sir-
vió como lanzamiento oficial, tuvo 
lugar en el Punto Violeta en donde 
dieron inicio a esta iniciativa desti-

nada a jóvenes de entre 16 y 30 años, 
con especial atención a quienes pro-
vienen de diversos barrios de nues-
tra ciudad. Durante el evento, las 

autoridades compartieron ante los 
presentes los objetivos principales 
de esta iniciativa que busca brindar 
acompañamiento a las juventudes 
fortaleciendo los lazos de conviven-
cia y ofreciendo capacitaciones cla-
ve para su desarrollo.

También se presentó la beca que 
recibirán durante seis meses y el 
espacio de “Tercer Tiempo”, donde 
podrán intercambiar experiencias y 
construir nuevas redes.

“Nueva Oportunidad, constru-
yendo comunidad” es un programa 
de inclusión social ejecutado por el 
Ministerio de Igualdad y Desarrollo 
Humano. Está destinado a jóvenes 
en situación de criticidad social, que 
se encuentren en contextos violen-

tos y hostiles y precarias condicio-
nes materiales de vida, que impiden 
el pleno desarrollo de sus derechos.

Entre sus objetivos específicos 
se destaca generar y fortalecer los 
vínculos entre los jóvenes, con su 
barrio y su localidad a fin de afian-
zar las redes de integración con la 
comunidad; impulsar el protago-
nismo de los jóvenes, acompañan-
do espacios grupales de forma-
ción, intercambio y discusión que 
constituyan ámbitos de referencia; 
y promover el abordaje de situa-
ciones singulares fortaleciendo y 
acompañando las intervenciones 
de los equipos territoriales, con los 
soportes técnicos necesarios para 
su implementación.

docente en la Escuela de Comu-
nicación Social de la Universidad 
Nacional de Rosario. Dicta tam-

bién talleres de capacitación en 
Media Training y de Entrenamien-
to para enfrentar la escena pública 

a dirigentes, políticos, científicos, 
instituciones, empresas y organiza-
ciones de la región.



17LA CIUDAD  I JUEVES 17 DE OCTUBRE DE 2024

Desde AVLPI reiteran la solicitud a aquellos vecinos que tienen 
en su poder elementos ortopédicos para que sean reintegra-
dos a la entidad. Piden por favor acercarlos a Santiago del 

Estero 455 de 8 a 14 horas. 

Interés General 

EL NÚMERO 111

El Club Social fue sede del evento solidario para 
recaudar fondos. La Comisión Directiva agrade-
ció a todos los colaboradores y anticipó que tra-
bajarán para las dos ediciones del 2025.

Exitoso Té Benéfico 
organizado por AVLPI 

Segundo del año.

La Asociación Villense de Lucha 
Contra la Parálisis Infantil y de 
Rehabilitación Integral (AVL-
PI-RI) realizó un nuevo Té Be-
néfico, el número 111 y segundo 
de este 2024. El mismo tuvo lu-
gar en la tarde del jueves pasado 
y como es tradición el lugar ele-

gido fue el Club Social. 
Alicia Virgili y Norma Cane, 

en nombre de la Comisión Di-
rectiva agradecieron a cada uno 
de los asistentes y colaborado-
res. “Estamos muy contentas, la 
gente nos respondió muy bien. 
Las señoras siempre preguntan, 

El desfile estuvo a cargo de La Nona Boutique y Danira Calzados.  

de La Nona Boutique presentan-
do su nueva temporada y Dani-
ra Calzados (de Empalme Villa 
Constitución), quien se sumó 
por primera vez. “Estamos muy 
contentas y agradecidas con 
ellas, con las modelos, las ma-
quilladoras, con todas las que 
fueron parte de esto e hicieron 
que el desfile fuera un éxito”, 
prosiguieron. 

A su vez, comentaron que 
cada evento busca tener una par-
ticularidad, en este caso tenien-
do en cuenta que transitamos 
Octubre Rosa; una de las colabo-
radoras (Julieta Llaudat) elaboró 
galletitas con el lazo rosa. “A la 
gente le encantó”, sostuvieron y 
comentaron que también hubo 
muchos regalos para los presen-
tes por lo cual agradecieron a los 
comercios que se sumaron a co-
laborar. 

En cuanto al dinero recauda-
do anticiparon que será utilizado 
para solventar gastos mensuales 
de la institución y comentaron 
además que pronto será lanzado 
el bono contribución de fin de 
año. “La realidad es que no lle-
gamos a los sueldos, y se vienen 
también los aguinaldos, la única 
manera de abonarlos será volver 
a molestar a toda la comunidad”, 
finalizaron.

lo esperan y están presentes. Fue 
realmente un día maravilloso 
para nosotras”, resaltaron. 

Como es tradición, el té se 
basa en un desfile central que en 
esta oportunidad estuvo a cargo 
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Interés General 

COMERCIOS LOCALES

Pañalera Nano ofrece ofertas y promos imper-
dibles para agasajar a mamá en su día, princi-
palmente en la sección perfumería con precios 
accesibles y las mejores opciones para un exce-
lente regalo.

Promociones especiales 
por el Día de la Madre 

Se celebra este domingo.

Este domingo 20 de octubre cele-
bramos en nuestro país el Día de 
la Madre, una fecha sumamente 
especial que se presenta como 
ideal para agasajar a mamá. En 
ese marco, Pañalera Nano ofrece 
promociones y ofertas especiales 
pensadas para la ocasión.

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, su titular Fernando Nano 
comentó que octubre es muy im-
portante para la firma “porque es 
el mes de las madres y son ellas 
las que nos acompañan siempre”. 

“Gracias a ellas arranca todo esto”, 
sostuvo y ante esto es que cuen-
tan con diversas propuestas para 
agasajarlas. “Tenemos promos 
en perfumería, con perfumes en 
set y estuches. También cremas, 
jabones, desodorantes, de todo. 
Primeras líneas como Cannon, 
Ciel, y muchas otras. Además 
tenemos productos desde líneas 
económicas hasta las más caras. 
Todo con precios especiales, así 
que los esperamos y obviamente 
los asesoramos para que se lleven 

CONTACTOS

Instagram: @panaleranano
Facebook: @panaleranano
Web: www.panaleranano.com 
WhatsApp: 3412479055
Dirección: Belgrano 2046

Perfumes en set y estuches son los más buscados.

lo que están buscando”, expli-
có resaltando que detrás de los 
buenos precios también ofrecen 

un servicio de calidad en la aten-
ción, “eso es algo que venimos 
trabajando mucho y mejorando 

siempre”, sostuvo.
A su vez resaltó que en los días 

previos a la celebración lo más 
buscado por los clientes tiene que 
ver con los artículos de perfume-
ría, “por un buen precio se están 
llevando un lindo regalo, con 
buena presentación, que se sabe 
que va a gustar y que es de cali-
dad”, resumió. 

En sus redes sociales pueden 
conocer más de las propuestas 
y luego visitarlos en persona en 
su imponente salón de Belgrano 
2046 de lunes a sábados de 9 a 
12.30 y de 16.30 a 20 horas. “Los 
invito a que se acerquen, reco-
rran, vean todo lo que tenemos. 
Estamos acá para asesorarlos en 
todo lo que necesiten”, finalizó 
resaltando: “Hoy hay que ofrecer 
servicio y buenos precios, y tene-
mos ambos”. 
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Igonet resaltó el compromiso y el respeto de los vecinos.  

Policiales
UNIDAD REGIONAL VI

Al momento de asumir dejó en claro que el contacto frecuente será vital 
para trabajar en materia preventiva. Se mostró satisfecho por la buena 
respuesta que recibe por parte de las comisiones vecinales. Mantendrá 
reuniones todos los martes y jueves para recibir sugerencias, problemas y 
actuar en consecuencia.

El Jefe de Policía comenzó 
a reunirse con vecinalistas 

Director Sebastián Igonet.

A poco de asumir como jefe de la 
Unidad Regional VI de Policía, el 
director general Sebastián Igonet 
comenzó a mantener reuniones 
con vecinalistas, una de las pri-
meras acciones que había confir-
mado para su gestión. En la Jefa-
tura recibió a un buen número de 
comisiones vecinales, en primer 
término a modo de presentación. 
En diálogo con Diario La Ciu-
dad, Igonet resaltó el grado de 
compromiso y respeto; además 
comentó que para iniciar explicó 
cuál será la metodología de tra-
bajo. “A partir de ese encuentro, 
todos los martes y jueves recibiré 
al menos a tres barrios para co-
menzar una comunicación fluida 

para recibir las sugerencias, los 
problemas y actuar en conse-
cuencia”, sostuvo manteniendo la 
premisa de una Jefatura de puer-
tas abiertas y un diálogo perma-
nente. 

En relación a los principales 
temas planteados expresó que el 
eje conductor en todos los ba-
rrios es la presencia policial. “Ya 
comenzamos a trabajar en eso 
fuertemente. En estos primeros 
días he notado un accionar poli-
cial que es para destacar, su com-
promiso principalmente. Eso se 
traduce en el agradecimiento de 
la gente, de los comerciantes en 
las recorridas. Eso suma en de-
masía para llevar adelante todo 

lo que pretendemos hacer”, pro-
siguió. En ese sentido dejó en 
claro que habló con el personal 
policial porque el desafío ahora 
es mantener el desempeño en el 
tiempo, “no sirve de nada hacer 
hoy un operativo en un lugar y 
que en una semana no nos vean 
más”, dijo. 

Es importante destacar que en 
los encuentros hay representantes 
del Municipio para atender otras 
cuestiones que no son propias de 
la Policía. “Es una iniciativa que 
recibimos muy bien y que plan-
tearon el senador y el intendente, 
porque en la mesa de diálogo se 
plantean otras cuestiones que van 
más allá de la seguridad policial. 

Son cuestiones netamente muni-
cipales y no podemos dar las res-
puestas adecuadas”, comentó. 

Por último hizo hincapié en 
un tema recurrente: las denun-
cias. “Por favor, necesitamos que 

llamen al 911 porque en base a la 
denuncia podemos determinar 
los operativos y llevar los patru-
llajes para los lugares correctos. 
Eso para nosotros es fundamen-
tal”. 
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EL VIERNES PASADO

En la Jefatura local.

Acompañado por el senador Germán Giacomino y el secretario de Gobernación Juan Cruz Cándido; 
Pablo Cococcioni encabezó el acto en donde se otorgaron cinco automóviles y seis motocicletas. Tam-
bién se firmaron doce convenios del programa Vínculos.

El Ministro de Seguridad entregó 
móviles a la Unidad Regional VI 

El ministro de Justicia y Seguridad 
de la Provincia de Santa Fe, Pablo 
Cococcioni, encabezó el viernes pa-
sado en Villa Constitución el acto de 
entrega de cinco automóviles y seis 
motocicletas a la Unidad Regional 
VI de Policía. Además, firmó conve-
nios con distintas instituciones y co-
munas del departamento Constitu-
ción correspondientes al programa 
provincial Vínculos. 

El acto contó con la presencia 
del secretario de Gobernación Juan 
Cruz Cándido, el senador provincial 
Germán Giacomino, el intendente 
Jorge Berti, presidentes comunales, 
representantes de instituciones, en-
tre otros. 

En la oportunidad se hizo entre-
ga a la URVI con asiento en nuestra 
ciudad de autos 0 km. que serán 
destinados a la Comisaría 1ª, la Co-
misaría 13ª, la Comuna de Alcorta 
y dos al Comando Radioeléctrico. 
También seis motocicletas 0 km. que 
quedarán en Villa Constitución. 

Además, Cococcioni firmó con-
venios del programa Vínculos por 
un monto total de 48.300.000 pesos. 
Los montos fueron destinados a la 
Comuna de Theobald ($5.000.000), 
la Comuna de Peyrano ($3.000.000), 
la Comuna de Rueda ($5.000.000), 

Policiales

Cococcioni resaltó el “rol fundamental” de los gobiernos locales.

el Club Atlético Pavón ($1.500.000), 
el Club Atlético Tigre Overo de Em-
palme ($1.000.000), la Parroquia 
Nuestra Señora de Luján de nues-
tra ciudad ($800.000), la Comuna 
Cañada Rica ($5.000.000), la Liga 

Hockey del Este con sede en Pavón 
($5.000.000), el Club Deportivo y 
Mutual Olimpia de Santa Teresa 
($5.000.000), la Comuna de Ce-
peda ($5.000.000), el Club Riberas 
del Paraná de Villa Constitución 

($5.000.000), la Comuna de Alcorta 
($5.000.000). 

Durante la jornada, el ministro 
Pablo Cococcioni destacó la ad-
quisición que la Provincia hizo de 
móviles y equipamiento policial 

que se entregan en todo el territorio 
santafesino en el marco de la ley de 
emergencia en seguridad pública, y 
valoró como “rol fundamental de los 
gobiernos locales que muchas veces 
se cargan al hombro llevar adelante 
políticas de prevención con o sin 
apoyo”.

En esa línea, dijo que el programa 
Vínculos permite a los gobiernos lo-
cales que “sigan haciendo lo que ya 
estaban haciendo: iluminar sus ciu-
dades, pueblos, tener espacios más 
seguros, generar entornos más ami-
gables, poner alarma, cámaras, mo-
nitores, lo que cada uno entienda en 
su comunidad que nos va a ayudar 
a mejorar los niveles de seguridad”.

Por su parte, el secretario general 
de la Gobernación, Juan Cruz Cán-
dido, remarcó que “es la segunda 
vez en prácticamente un mes que se 
hace presente el Gobierno de la pro-
vincia con equipamiento para la se-
guridad pública en la ciudad y en el 
departamento, lo que viene a poner 
de manifiesto una manera que los 
santafesinos estamos encontrando 
para mejorar la realidad, para cam-
biar la realidad. Y es con dos pala-
bras: unidad y trabajo”.

Agregó que “no hay acá dis-
tinción de partidos políticos o de 
pensamientos o de procedencias, 
estamos todos detrás del mismo 
objetivo. Entendimos los santafesi-
nos que no podíamos seguir por la 
senda en la que íbamos, que no po-
díamos seguir siendo noticia nacio-
nal solamente por la violencia, por 
los muertos, sino que teníamos que 
pacificar la provincia que Argentina 
vea el potencial de esta provincia y 
que los argentinos vengan a Santa Fe 
a ver esa potencia que va a poner a 
la Argentina nuevamente de pie y en 
marcha”.
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BAJO LA PRODUCCIÓN DE SONY ARGENTINA 

El dúo integrado por Alma y Joaco presentó su primera canción propia y 
videoclip. Además se prepara para su primer show con banda completa en 
Capital Federal y para la actuación en La Peña de Morfi. “Es una canción 
que nos encanta y nos identifica”, señaló la cantante villense entrevistada 
en El Show de la Noticia. 

Será entre el 6 y el 8 de diciembre. Las inscripciones para participar del 
certamen Nuevos Valores está abierta hasta el 29 de noviembre inclusive.

Celeste lanzó “Lejos de Casa” 

Fecha confirmada para 
el Pre-Cosquín 2025

Disponible en todas las plataformas. 

Dirección de Cultura.

El dúo Celeste, integrado por la 
villense Alma Pellegrini y Joaquín 
Jacob, presentó el jueves pasado el 
primer sencillo de autoría propia 
titulado “Lejos de Casa”, junto a su 
respectivo videoclip que ya están 
disponibles en todas las platafor-
mas digitales (como YouTube y 

El Municipio de Villa Constitución, 
a través de su Dirección de Cultura, 
confirmó que el Pre-Cosquín 2025 
tendrá lugar en nuestra ciudad los 
días viernes 6, sábado 7 y domingo 
8 de diciembre; como es tradición la 
cita será en el predio Dos Rutas. 

Como cada año, la competen-
cia local -abierta a toda la región-, 
definirá a quienes representarán a 
nuestra sede en el certamen Nuevos 
Valores que busca reconocer el ta-
lento de artistas de todo el país que 
presenten propuestas de raíz folkló-
rica en música y danza, dándoles la 
posibilidad de llegar al Festival Na-
cional de Folklore de Cosquín.

Vale destacar que el certamen en 
tierras coscoínas tendrá lugar entre 
el 4 y 19 de enero. 

Las inscripciones para participar 
de la competencia en la sede Villa 
Constitución están abiertas hasta 
el 29 de noviembre inclusive. Los 
rubros son los siguientes: Solista 

Próximos espectáculos.

El domingo 27 llega “Amores en Redes”. Ade-
más, con dos presentaciones de producción 
local se confirmaron las primeras obras para 
noviembre y diciembre.

Cartelera en la 
Sala San Martín 

La Sala San Martín informó la 
cartelera ya confirmada para los 
meses de noviembre y diciembre 
que se suman a la obra “Amores 
en Redes” prevista para el domin-
go 27 de octubre. 

La misma está protagonizada 
por Arnaldo André y Luisa Al-
binoni y las entradas siguen a la 
venta con precio especial para ju-
bilados. 

“Es la cuarta vez que Arnaldo 
viene a la sala, ya es un amigo de la 
casa. Esta vez lo hace acompañado 
por una reina como es Luisa, para 
responder la pregunta qué pasa si 
por las redes te encontrás con el 
amor de tu vida”, resumió la ges-
tora cultural de la Sala San Martín, 
Rebeca Fumazoni.

Anticipando lo que será no-
viembre, confirmó dos obras de 
producción local. El Centro de 
Entrenamiento en Teatro Musical 
(CETEM) trae dos propuestas de 
primer nivel. 

El sábado 2 de noviembre será 
el turno del grupo de jóvenes que 
presentará “Un Musical Muy Pot-
ter” que contará con treinta artis-
tas en escena. “Para los que creían 

que sabían todo sobre la historia de 
Harry Potter y sus amigos, lamento 
decirles que no. Hay una historia 
que se perdieron y solamente la co-
nocerán viendo esta obra”, anticipó 
Fumazoni recalcando que es condi-
ción llevar algo del color de tu casa 
de Hogwarts. 

El domingo 10 de noviembre, 
CETEM Kids pondrá en escena 
“Annie El Sol Saldrá Mañana”, a par-
tir de las 18 horas. Esta obra estará 
protagonizada por los más peque-
ños del centro de entrenamiento: 
Paz Manzano, Guiliana Camilatti, 
Zoe Lombardo, Jacinta Baiocchi, 
María Paz López Blum y Priscila 
Monney. 

Por último, Fumazoni recordó 
que New Beats Sinfónico, repro-
gramó su concierto y será el 6 de 
diciembre próximo. Las entradas 
adquiridas para la fecha original 
tendrán validez para el nuevo día. 
Vale destacar que se trata de un 
show benéfico y lo recaudado será 
destinado al Movimiento Solidario 
Constitución. 

En todos los casos las entradas 
pueden adquirirse en el teatro o co-
municándose al 3400661821. 

Como cada año, la cita será en el predio Dos Rutas.

Cultura

Para mayor información, los in-
teresados pueden comuni-
carse al (03400) 15508044 
o escribir a precosquin@vi-

llaconstitucion.gov.ar. 

Spotify) con la producción a cargo 
del sello discográfico Sony Music 
Argentina. 

“Estamos muy contentos por-
que es como el inicio real de todo, 
y lo defino como un gran inicio”, 
dijo emocionada Alma al ser en-
trevistada en El Show de la Noti-
cia (La 100 Villa Constitución FM 
94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 
horas). 

Celeste se formó hace un año y 
medio, y tras un trabajo incansa-
ble los artistas lograron materia-
lizar su primer tema. “Estuvimos 
siempre a full intentando unir 
nuestras dos visiones de la músi-
ca, de lo que queríamos hacer, y 
dónde queríamos ir. Es un trabajo 
muy personal desde nuestro vín-
culo y desde aceptarnos. Pudimos 

compartir eso y lo reflejamos en 
Lejos de Casa que habla un poco 
también sobre todo eso. Es una 
canción que nos encanta y que nos 
identifica”, resumió. 

En un año de crecimiento como 
dúo anunciaron además que se 
presentarán por primera vez con 
banda completa en Capital Fe-
deral. La cita es el miércoles 6 de 
noviembre en La Tangente y las 
entradas ya están a la venta (link 
en redes). Tan sólo unos días antes, 
el domingo 3, presentarán Lejos de 
Casa en La Peña de Morfi (Telefe). 

Al corto plazo esperan poder 
lanzar otros temas que ya están 
producidos y estiman continuar 
presentándolos en vivo durante la 
temporada de verano. “Estamos 
muy entusiasmados con todo esto 

Vocal, Dúo Vocal, Conjunto Vo-
cal, Solista Instrumental, Conjunto 
Instrumental, Solista de Malambo 
Masculino, Solista de Malambo Fe-
menino, Conjunto de Malambo, Pa-
reja de Baile Tradicional, Pareja de 
Baile Estilizada, Conjunto de Baile 
Folklórico y Canción Inédita. 

Vale destacar que en el plenario 
de Pre-Cosquín 2025, la organiza-
ción decidió sumar para esta 53ª 
edición el rubro de Solista de Ma-
lambo Femenina, marcando un 
avance en la inclusión de género; y 

cambiar el rubro Tema Inédito por 
Canción Inédita, con el fin de poner 
en valor el sentido de la palabra can-
ción en nuestro cancionero popular.

La inscripción se realiza de ma-
nera online mediante un formulario 
que se encuentra en la página web 
del Municipio (villaconstitucion.gob.
ar/pre-cosquin-2025/). Una vez con-
cluida la etapa de inscripción, la or-
ganización se comunicará con cada 
participante para confirmar la misma 
y solicitar mayor documentación en 
los casos que fuera necesario.

Alma Pellegrini y Joaquín Jacob dan vida a Celeste.Podés seguir a Celeste en 
redes buscando 
@celesteduo__(Insta-

gram, TikTok y YouTube).

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

porque la realidad es que noso-
tros queremos tocar, nos encanta 
la música en vivo”, finalizó Alma 

agradeciendo a la comunidad vi-
llense por el apoyo y el cariño que 
le demuestran a diario. 
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OBRA A CARGO DEL GOBIERNO PROVINCIAL

El presidente comunal Javier Corti celebró la eje-
cución de un paso fundamental para el día a día 
del pueblo. “Toda una vida vivimos así, y hoy sa-
ber que vamos a poder salir con o sin lluvia es 
algo maravilloso”, sostuvo emocionado.

Pavimentación de la ruta 10s, un 
cambio histórico para Theobald 

Un antes y un después para la vida de los vecinos.

La noticia de la pavimentación de la 
ruta 10s no sólo se presenta como un 
hecho de suma trascendencia para 
Villa Constitución, sino también 
para la vecina localidad de Theobald 
que desde hace años espera por esta 
concreción. 

Con los trabajos ya en marcha, 
Diario La Ciudad entrevistó al pre-
sidente vecinal Javier Corti quien se 
mostró sumamente satisfecho por 
esta noticia. 

“Para la gente de Theobald es un 
orgullo saber que está casi a punto 
de terminar, estamos muy contentos 
porque vemos que va todo muy rápi-
do”, comenzó el diálogo explicando 
que mantuvo una reunión con repre-
sentantes de la empresa contratista a 
cargo de los trabajos (Edeca), quienes 
le expusieron que estiman que en 45 
días más debería estar terminado el 
asfaltado desde la altura del pueblo 
a la ruta 21. “En esta primera etapa 

además dejarán todo delimitado y 
señalizado, eso para nosotros ya es 
muchísimo. Sentimos un gran orgu-
llo”, reiteró agradeciendo al gobierno 
provincial y en especial a Maximilia-
no Pullaro. En ese camino recordó 
que a los dos meses de asumir se hizo 
presente en el lugar para conocer el 
estado de aquel momento de la ruta 
10s y confirmar que las obras no ce-
sarían. Las visitas de los funcionarios 
provinciales se continuaron y al poco 
tiempo los trabajos fueron retoma-
dos. “Gracias a Dios ya estamos en la 
última etapa”, valoró Corti. 

Esta obra se presenta como vital 
para Villa Constitución ya que se pla-
nea para que el tránsito pesado pue-
da ingresar a la zona industrial sin 
tener acceso al casco urbano, desde 
autopista directamente hasta la ruta 
21. Pero para Theobald también es 
de suma importancia en varios as-
pectos, el principal la conectividad. 

“En la última inundación estuvimos 
totalmente incomunicados porque 
no podíamos salir, sufriendo con que 
no se descomponga nadie porque no 
podía llegar al pueblo ni una ambu-
lancia”, relató explicando que “toda 
una vida vivimos así, y hoy saber que 
uno va a poder salir con o sin lluvia es 
algo maravilloso”. 

Entre otras acciones, mencionó 
los trabajos en la pileta comunal pen-
sando en la temporada estival y po-
niendo en condiciones el camping en 
cuestiones como parrilleros, veredas 

y entrada al predio. “Pronostican un 
verano de poca lluvia y mucho calor, 
ante eso estamos mejorando todo 
lo posible las instalaciones para que 
este año las puedan disfrutar tanto la 
gente del pueblo como la de la zona”, 
sostuvo el presidente comunal. 

Por último se refirió a las gestio-
nes en cuestión de seguridad y los 
avances en el monitoreo, “se está 
trabajando muy bien. Hay gente a 
cargo de estos controles tanto de 
día como de noche, y se está ha-
ciendo una buena labor en conjun-

to con la Policía”, relató y se mostró 
satisfecho porque “en materia de 
seguridad estamos bien”. “Como 
siempre le digo al vecino, puede 
haber robos, pero siempre estamos 
intentando mejorar esa situación. 
Estamos monitoreando, instalando 
más cámaras y lo principal cuidán-
donos entre nosotros”, prosiguió y 
pidió a los vecinos que ante cual-
quier situación inusual se comu-
niquen con la Policía. “La gente 
lo entiende y estamos trabajando 
muy bien en conjunto”, cerró. 

La empresa estima que los trabajos entre el pueblo y ruta 21 estarán finalizados en 45 días.

Regionales

Miles de personas dieron vida a una nueva edición de RICO.

Fue el punto de encuentro de nicoleños y turistas que disfrutaron de cua-
tro noches inolvidables con gastronomía, música, un espacio para los ni-
ños y muchas sorpresas.

Está organizada por la Biblioteca Popular Cervantes, la EESO N° 234 y la 
EEMPA N° 1245. Esta semana llevan adelante diversas actividades enmar-
cadas en esta nueva edición.

Camino a la Feria Regional del Libro

El festival RICO marcó un 
nuevo récord de público

San Nicolás.

Empalme.

A pesar del clima inestable del fin de 
semana, durante las cuatro noches 
en que se desarrolló, miles de per-
sonas de toda la región estuvieron 
presentes en la 7ª edición del festival 
gastronómico RICO que contó con 
más de 50 locales entre restaurantes, 
foodtrucks y barras. Además, duran-

te las cuatro noches, el escenario se 
llenó de artistas locales y nacionales 
que musicalizaron todo el festival.

Una vez más, cada una de las ve-
ladas de RICO fueron un verdadero 
éxito con récord de público y una 
puesta en escena que superó amplia-
mente a todas las ediciones anteriores.

Vale recordar que RICO es un 
festival organizado por la Municipa-
lidad de San Nicolás que comenzó a 
realizarse en 2021 dos veces al año: 
en febrero y en octubre; y en cada 
una de sus ediciones va superándose 
tanto en la calidad de las propuestas 
como en la cantidad de personas que 

La XXIV Feria del Libro y Encuentro 
Cultural ya se palpita en Empalme 
bajo la organización como cada año 
de la Biblioteca Popular “Cervan-
tes”, la EESO N° 234 “Justo José de 

Urquiza” y la EEMPA N° 1245. En 
esta oportunidad será bajo el lema 
“Porque la cultura nos hace libres” y 
las primeras propuestas iniciaron a 
fines de septiembre con un taller so-

bre bullying, ciberacoso, apuestas en 
línea y ludopatía; como así también 
con la participación en la tradicional 
Maratón Nacional de Lectura orga-
nizada por Fundación Leer.

Esta semana, las actividades con-
tinuaron el martes con un Taller de 
Lectoescritura dirigido por Damián 
Andreoli, quien además presentó su li-
bro “Gol gana: historias de fútbol”. Por 
la tarde, en la escuela 234 tuvo lugar un 
taller recital sobre rock argentino.  

Al cierre de nuestra edición se 
aguardaba por la visita de Carlos Del 
Frade para presentar su libro “Deu-
das y saqueos. De la resignación al 
protagonismo”. 

En tanto para este jueves está pre-
visto continuar con la actividad “Co-

nocemos la 234” en donde alumnos 
de 7º grado de las escuelas primarias 
del pueblo visitan la EESO y partici-
pan de diversas propuestas. 

Para el viernes a las 18.30, la cita 
será en Garden Green (Italia 681) en 
donde habrá un Café Literario titu-
lado “Palabras que captan algo, no sé 
qué… ¿serán instantes?”. 

Desde la organización informa-
ron que en sus redes sociales podrán 
encontrar cada una de las propues-
tas que se van sumando a esta nueva 
edición de la Feria del Libro. 

lo esperan y lo visitan.
RICO se desarrolla en el Paseo 

del Empedrado, un amplio espacio 
al aire libre, en la Costanera de San 
Nicolás Allí hubo mesas distribuidas 
en distintos puntos del predio y una 

zona de picnic, con lonas y repose-
ras. Además este año, detrás del es-
cenario principal, se ubicó el espacio 
Flora, un gran parque inflable donde 
los más chicos pudieron saltar y ju-
gar toda la noche.
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Arroyo Seco y la región
ACTO EN EL COMPLEJO INTEGRAL “LOS TIBURONES”

El gobernador Maximiliano Pullaro visitó la localidad junto a otros funcionarios santafesinos. Entregó 
fondos no reintegrables y firmó convenios por más de 284 millones de pesos. Se comprometió a se-
guir colaborando con la gestión municipal.

Importante inversión de 
Provincia en nuestra ciudad 

Para adquisición de maquinaria, adoquinado de calles e infraestructura urbana y deportiva.

la ciudad”.
Vale destacar que el monto total 

asciende a $284.463.437, que será 
destinado a la adquisición de ma-
quinaria, y obras de adoquinado de 
calles e infraestructura urbana y de-
portiva.

En detalle Pullaro entregó dos 
aportes no reintegrables: uno de 
$86.739.000 para la compra de una 
barredora-aspiradora de calles; y 
otro de $50.730.952,03 destinado a 
cubrir gastos del proyecto y puesta 
en valor del Paseo Sanmartiniano. 
“Cuando uno reivindica la historia 
mira hacia atrás, pero también lo 
obliga a mirar hacia adelante, y a 
pensar en los desafíos que había 
en ese momento y los desafíos que 
tenemos en este momento”, dijo el 
Gobernador en referencia a este 
último proyecto que recuerda el 
paso del General San Martín por 
este sitio el 2 de febrero de 1813.

Además, a través del Plan In-
cluir, se destinaron $110.673.485 
para la obra de adoquinado de 
calles en barrio San Cayetano; y 
$36.300.000 para concretar el pro-
yecto “Infraestructura Gimnasio 
Deportivo Salón Dorado” del Arro-
yo Seco Athletic Club (ASAC). 

Por último, Pullaro confirmó que 
el Gobierno de Santa Fe colaborará 
con todo lo que esté a su alcance 
“porque Arroyo Seco se lo merece”.

El intendente Daniel Tonelli 
agradeció la visita de Pullaro y el 
acompañamiento constante que 
el Municipio recibe por parte del 
Gobierno de Santa Fe, “para noso-
tros es un halago que el goberna-
dor esté aquí para traernos estas 
buenas noticias en base a los pro-
yectos que la ciudad está desarro-
llando”.

La ciudad de Arroyo Seco recibió 
la visita del gobernador Maximi-
liano Pullaro que encabezó un 
acto de entrega y firmas de conve-
nios por un importante monto que 
supera los 284 millones de pesos. 

La actividad se llevó a cabo en 
Complejo Integral Los Tiburones 
y participaron también el ministro 
de Desarrollo Productivo, Gustavo 
Puccini; el senador departamen-
tal Ciro Seisas; y el presidente del 
Concejo Municipal, José Luis Mu-
rina; entre otros. 

En diálogo con la prensa, el 
máximo mandatario provincial 
elogió las gestiones y trabajos del 
Municipio local y principalmente 
resaltó la figura del intendente Da-
niel Tonelli, valorando sus incan-
sables gestiones y “por pensar un 
proyecto de desarrollo de Arroyo 
Seco que tenga que ver con el tu-
rismo, que tenga que ver también 

Pullaro elogió la constante gestión de Tonelli en pos de mejorar la vida de los vecinos.

con el hermoso río Paraná, que 
pueda darnos esa industria sin 
chimenea que tantas provincias 

explotan de manera diferente. Es 
un gusto poder colaborar con re-
cursos como Gobierno de la Pro-

vincia de Santa Fe; la infraestruc-
tura es lo que queda, y cuenten con 
nosotros para seguir desarrollando 

Por 
Stella Gasparri

El Municipio de Arroyo Seco, Valientes por la Vida y el Centro Médico 
Argutti continúan con las acciones en el mes de concientización sobre el 
cáncer de mama.

Actividades en marcha 
por Octubre Rosa

Prevención.

El Municipio, Valientes Por La Vida 
y el Centro Médico Argutti comen-
zaron con las actividades planteadas 
para Octubre Rosa, mes de concien-
tización sobre el cáncer de mama. 

Las mismas comenzaron con una 
pintada color rosa en la senda pea-
tonal de la esquina del colegio Santa 
María Goretti y con una charla in-
formativa y de concientización para 
estudiantes de escuelas secundarias 
en el Centro de Jubilados.

La Dra. Carla Argutti dialogó con 
Canal Seis y valoró este tipo de ac-
ciones para concientizar y enviar a la 
población un mensaje de la impor-
tancia de la prevención para salvar 
vidas. “Es el mes en que todos nos 
ponemos la camiseta y hablamos 
de esto, pero es necesario que sepan 

que los controles se los pueden rea-
lizar durante todo el año”, comentó 
recalcando que “es importante que 
cada mujer se priorice y se tome su 
tiempo para controlarse”. 

Las actividades continúan este 
jueves con la pintada color rosa en 
la senda peatonal de la esquina de la 
escuela Juan Bautista Alberdi. 

En tanto el viernes a las 18.30 
horas se llevará a cabo el acto con-
memorativo en la plaza 9 de Julio y 
desde las 19.30 horas se llevará ade-
lante la jornada “Concientización y 
acción: enfoque interdisciplinario 
para prevenir y combatir el cáncer de 
mama” en la Sala Francisco Porreca.

La actividad central será este sá-
bado 19 de octubre con una jornada 
denominada “Caminata Saludable”. 

Comenzará a las 15 horas con epi-
centro en el anfiteatro municipal y 
contará además de la caminata con 
propuestas artísticas y recreativas, 
muestras de arte, feria de artesanas, 
y stand de donación de cabello. “La 
intención es poder compartir entre 
todos un lindo momento y princi-
palmente poder concientizar sobre 
esta enfermedad”, dijo la Doctora in-
vitando a la comunidad a participar 
tanto de la actividad central del sába-
do como de las propuestas previas. 

Vale destacar que octubre es con-
siderado el mes de sensibilización 
sobre el cáncer de mama promovido 
por la Organización Mundial de la 
Salud (OMS), en el marco del 19 de 
octubre, día internacional de la lucha 
contra esta enfermedad.

Creación de Comisión 
de Adultos Mayores 
El Concejo Municipal de Arro-
yo Seco recibió este lunes a re-
presentantes de los centros de 
jubilados de la ciudad con el fin 
de avanzar en la formación de 
una Comisión de Adultos Ma-
yores. Se trata de un proyecto de 

resolución presentado por Miguel 
Ángel Coradini y aprobado por 
todos los concejales para brin-
dar un espacio de contención, 
acompañamiento, proyección de 
iniciativas y resolución de proble-
máticas de la tercera edad.

CONCEJO 
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Provinciales

Es la segunda central térmica que el Grupo Albanesi instala en Santa Fe.

MAXIMILIANO PULLARO

Así lo indicó el gobernador en la inauguración de una Central Térmica de Cogeneración del Grupo 
Albanesi, en Arroyo Seco. La obra permitirá incorporar 130 MW de potencia instalada al Sistema 
Argentino de Interconexión.

“Si trabajamos juntos, 
Argentina saldrá adelante” 

Sector público y privado.

El gobernador Maximiliano Pullaro 
participó de la inauguración de la 
nueva Central Térmica de Cogenera-
ción del Grupo Albanesi, en Arroyo 
Seco, que se ejecutó con una inver-
sión privada de 165 millones de dó-
lares.

La obra permitirá incorporar 130 
MW de potencia instalada a través de 
2 turbinas de gas y 1 turbina de vapor 
que se inyectarán al Sistema Argenti-
no de Interconexión. Como parte del 
proyecto, se está ejecutando una sub-
estación transformadora, que será 
transferida a la Empresa Provincial 
de Energía (EPE).

En la oportunidad, Pullaro señaló 
que “si trabajamos juntos, si nos po-
nemos espalda con espalda, el sector 
privado y el sector público, Argen-
tina va a salir adelante, y va a salir 
adelante de la mano de la provincia 
de Santa Fe, porque Santa Fe es el 
motor productivo de nuestro país”; y 
manifestó la importancia de “apostar 
al desarrollo y al fortalecimiento de 
todo nuestro sistema productivo, al 
campo, la industria, los puertos, a las 

universidades que le dan valor agre-
gado a todo este sistema”.

A continuación, agradeció al 
“Grupo Albanesi, por innovar y 
apostar al desarrollo de la provincia 
de Santa Fe; y por invertir acá, y en-
tender que la única manera de salir 
adelante es si logramos desarrollo, 
crecimiento económico y generación 
de empleo. Sentimos que Santa Fe es 
imparable”, resaltó el gobernador.

“Nuestra prioridad es desarrollar 
el sector privado, y para eso tenemos 
que volcar cada peso que ahorramos 
en infraestructura productiva, para 
el desarrollo de la matriz energética, 
para que nuestras industrias puedan 
ser más competitivas y bajar costos, 
para el desarrollo de la conectividad 
y fortalecer el sistema educativo, y 
para que nuestras empresas puedan 
venderle al mundo y abrir nuevos 
mercados”.

Por último, el mandatario destacó 
que “el camino que hemos tomado 
en Santa Fe, acompañando, escu-
chando y diagramando una nueva 
provincia para todos, es el camino 

García valoró la relación constante con intendentes y presidentes comunales.

La presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados visitó los departa-
mentos Castellanos, San Cristóbal, San Justo y Vera.

Autoridades santafesinas destacaron que “la cultura 
movilizó gente y economía”.

“Recorrer el territorio nos
permite dar soluciones”

Turismo XL con cultura, deportes y gastronomía

Clara García.

Impacto de 3 mil millones.

“Es imprescindible recorrer los pue-
blos y ciudades para conocer sus 
realidades y brindar soluciones con-
cretas. Lo hace el gobernador (Maxi-
miliano) Pullaro todo el tiempo y 
desde la Cámara de Diputadas y Di-
putados también estamos al lado de 
los gobiernos locales, que tienen un 
rol muy importante porque son los 

primeros en poner la cara con la gen-
te. Ese es nuestro modelo de gestión; 
no se puede legislar sin conocer el 
territorio”, sostuvo Clara García, pre-
sidenta de la Cámara baja, en decla-
raciones periodísticas durante una 
recorrida que incluyó localidades de 
los departamentos Castellanos, San 
Cristóbal, San Justo y Vera.

En tal sentido, la legisladora ad-
virtió que “viene el tratamiento de 
la ley de presupuesto para el próxi-
mo año y toda la información que 
recogemos es esencial para definir 
un proyecto que dé respuestas a los 
intendentes y presidentes comunales 
que son la voz de los vecinos y veci-
nas”. 

“El turismo, la cultura, el deporte 
y la gastronomía tuvieron un im-
pacto excelente este fin de sema-
na”, destacaron este lunes autori-
dades provinciales de Turismo y 

Cultura, al realizar un balance de 
lo que dejó el fin de semana largo 
en cuanto a movimiento e impac-
to económico.

“Por el relevamiento que pudi-

mos hacer, el impacto en la eco-
nomía provincial de este fin de 
semana puede estimarse en 3.000 
millones, según conversamos con 
los organizadores de los principa-
les eventos”, señaló la secretaria 
de Turismo de la Provincia, Mar-
cela Aeberhard.

La funcionaria -que estuvo 

acompañada por el secretario de 
Desarrollos Culturales del Mi-
nisterio de Cultura, Paulo Ricci- 
destacó las diversas actividades 
planteadas para el fin de semana 
largo. Como la 37ª edición del 
Concurso Argentino de Pesca 
Embarcada de Surubí en Recon-
quista; el Encuentro Nacional de 

Paramotor & Paratrike en Cayas-
tá; festival Harlem y la Orquesta 
Sinfónica de Santa Fe junto al 
grupo musical infantil Canti-
cuénticos en la capital; la Fiesta 
Provincial del Helado, la Noche 
de los Museos, y el Cumbión en 
Rosario; la final de la Copa Santa 
Fe de Fútbol en Esperanza. 

que va a sacar adelante a la Argenti-
na. El norte es salir hacia el mundo 
del trabajo, del desarrollo productivo 
y del crecimiento económico”.

“Sin generación de empleo no hay 
posibilidad de que ningún país pueda 
salir adelante. Nosotros, desde Santa 
Fe, sabemos cómo mostrar ese cami-
no”, concluyó Pullaro.

Por su parte, la vicegobernadora 
Gisela Scaglia indicó que “creemos 

en el capital privado invirtiendo y ha-
ciendo, junto con nosotros, grande a 
la provincia de Santa Fe. Nuestro de-
safío es acompañarlos”.

En tanto, el ministro de Desa-
rrollo Productivo, Gustavo Puccini, 
marcó “el interés de la provincia de 
Santa Fe con esta obra, que es una 
buena muestra de lo que sostenemos: 
para nosotros la energía es un tema 
fundamental, y para mejorar nuestra 

“Hoy los municipios y comunas 
tienen que enfrentar cuestiones que, 
si bien son de resolución provincial 
o nacional, los atraviesan en el día a 
día porque son los primeros en re-
cibir los reclamos”, valoró García y 
en ese sentido mencionó desde “las 
cuestiones productivas, de empleo, 

de créditos para emprendimientos 
y las industrias”, hasta “las necesi-
dades sociales, que son muchas, y 
las de seguridad, donde si bien han 
mermado de manera notoria los ho-
micidios, todavía persisten los robos 
y delitos menores, que afectan a las 
localidades más pequeñas”. 

matriz productiva, para que tener 
más desarrollo y que más industrias 
se asienten, necesitamos más infraes-
tructura energética. Esta obra está 
mostrando un camino”, concluyó.

A su turno, el presidente del Gru-
po Albanesi, Armando Losón, de-
talló que “somos una compañía que 
tiene 9 centrales térmicas, y que de-
sarrolla su actividad en 7 provincias, 
y estamos por llegar a los 2.000 MW 
de capacidad instalada de genera-
ción. Hoy estamos inaugurando un 
proyecto muy ambicioso, que cree-
mos que refuerza la infraestructura 
de la provincia, con la subestación y 
las posibilidades que genera”.

Por último, el intendente de Arro-
yo Seco, Daniel Tonelli, indicó que 
“esta es la Argentina que queremos, 
gente que trabaje y que genere opor-
tunidades de engrandecer la produc-
ción”.

El proyecto de Arroyo Seco for-
ma parte de un plan de inversiones 
por U$S 600 millones que el Grupo 
Albanesi comenzó a ejecutar en los 
últimos años, para la construcción 
de 405 MW, que representa un incre-
mento del 25 % de su capacidad de 
generación total.Durante la obra se 
contrataron más de 500 personas y 
proveedores de servicios locales.

Es la segunda central térmica que 
el Grupo Albanesi instala en Santa 
Fe, la primera está ubicada en la loca-
lidad de Timbúes, aporta 170 MW de 
capacidad instalada; y demandó una 
inversión de 181 millones de dólares.

También estuvieron presentes los 
secretarios de Desarrollo Industrial, 
Guillermo Beccani, y de Energía, 
Verónica Geese; y el senador por el 
departamento Rosario, Ciro Seisas.
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DeportesDeportes

El mal tiempo embarró la cancha

FÚTBOL REGIONAL

La 11ª primera arrancó el viernes con la disputa de tres partidos y, por el mal tiempo, se suspendieron 
los encuentros del sábado y del domingo. La fecha deberá completarse entre semana. Talleres ganó en 
A.S.A.C y se mantiene arriba. 

Primera División. 

En la recta final de la primera rueda 
del Clausura, la 11ª primera arrancó 
con todo. En el atardecer del viernes, 
comenzó a disputarse la fecha con la 
disputa de tres partidos. 

En primera instancia,  en el esta-
dio Gabino Machuca, el Arroyo Seco 
Athletic Club recibió la visita de Por-
venir Talleres. 

El elenco anfitrión necesitaba su-
mar de a 3 para asegurar su partici-
pación en el reducido, mientras que 
la visita fue en busca del triunfo que 
lo posicione en lo más alto de la tabla. 

El conjunto dirigido por Maximi-
liano Sívori piso fuerte en un terreno 
hostil y logró quedarse con la victoria 
por 2 a 0. 

Porvenir Talleres sumó un nuevo 
triunfo y, con 23 puntos, se sostiene en 
los puestos de vanguardia. 

Por su parte, el “Picante” se sostie-
ne dentro de la zona de clasificación 
y necesitará ganar en las próximas fe-
chas para no depender de resultados 
externos. 

En otro orden de cosas, en la Es-
tancia Verde, el flamante campeón se 
midió ante Atlético Libertad. 

En una contundente actuación del 
equipo dirigido técnicamente por Je-
sús Ponce, el “Verde” se impuso cate-
góricamente y goleó al “Rombo” 4 a 0. 

Atlético Empalme llegó a los 20 
puntos y se subió al podio en la tabla 
general. 

A su vez, el representativo de Ge-
neral Lagos quedó comprometido en 
la lucha por la clasificación y, tenien-
do en cuenta que en la próxima fecha 
debe cumplir con la fecha libre, nece-
sita de varios resultados para seguir en 
carrera. 

San Lorenzo ganó y sueña con la clasificación
Sub – 20.

LO QUE VIENE - PENDIENTES FECHA 11

A. Talleres vs. E. Central Estadio: Atlético Talleres

Riberas vs. Unión  Estadio: Riberas del Paraná

S. Figherense vs. Independiente Estadio: Sportivo Figherense

LO QUE VIENE - FECHA 12

P. Talleres vs. A. Empalme Estadio: Porvenir Talleres

Independiente vs. A.S.A.C  Estadio: Atlético Pavón

C. Argentino vs. S. Figherense  Estadio: Central Argentino

A. Unión vs. San Lorenzo Estadio: Atlético Unión

E. Central vs. Riberas Estadio: Empalme Central

J. Unida vs. Talleres AS Estadio: Juventud Unida 

Libre: Atlético Libertad

Síntesis de los partidos

Fecha 11

Libre: Juventud Unida

A.S.A.C 0
P. Talleres 3

A. Empalme 5
A. Libertad 1

San Lorenzo 1
C. Argentino 0

EQUIPOS PTS. PJ DG

A. Unión 23 9 16

P. Talleres 23 10 12

A. Empalme 20 10 8

E. Central 18 9 9

A. Talleres 17 10 2

C. Argentino 15 10 3

A.S.A.C 12 10 -1

Riberas 11 9 0

S. Figherense 10 9 -6

A. Libertad 9 10 -10

J. Unida 6 10 -7

Independiente 6 9 -11

San Lorenzo 3 10 -15

Tabla de posiciones

Quien también necesitaba ganar 
para consolidarse dentro de la zona 
de reducido era Central Argentino. El 
elenco de Fighiera viajó se presentó en 
el “Gigante del Sur” con la obligación 
de ganar. 

El “Lobo” logró imponerse por 2 
a 0 ante San Lorenzo y prácticamente 
selló su participación en el playoff. 

El “Santo” por su parte, no logra 

despegar del fondo de la tabla y apenas 
sumó 3 puntos en lo que va del torneo. 

La fecha debía continuar entre sá-
bado y domingo. Sin embargo, por 
las malas condiciones climáticas y las 
lluvias, los partidos programados de-
bieron suspenderse y ahora deberán 
jugarse entre semana. 

Al cierre de esta edición, aguar-
dábamos por la reprogramación de 

El torneo Clausura, de la divisional 
Sub 20, disputó una nueva fecha a 
medias.

En el marco de la 11ª, la compe-
tencia se inició en la tarde del viernes 
con un duelo crucial. 

En férrea lucha por un lugar en el 
reducido, en el “Gigante del Sur” San 
Lorenzo recibió a Central Argentino. 
El conjunto de la ciudad logró que-
darse con el triunfo por 2 a 0, escaló 
posiciones y se metió en zona de cla-
sificación.

El “Ciclón”, con 12 puntos, trepó 
a la 8ª posición y superó al “Lobo” y 
al “Picante”. 

Al mismo tiempo, en Arroyo 
Seco, Porvenir Talleres se impuso 
por 2 a 0 ante A.S.A.C y se subió a 
la cima. 

El “Monstruo” igualó la línea de 
Riberas del Paraná, ambos con 23 
unidades, y se ilusiona con quedarse 
con el primer puesto. 

Tabla de posiciones

EQUIPOS PTS. PJ DG

Riberas 23 9 26

P. Talleres 23 10 20

A. Empalme 20 10 18

A. Unión 20 9 14

E. Central 19 9 13

A. Talleres 15 10 8

A. Libertad 13 11 -3

San Lorenzo 12 10 -12

A.S.A.C. 10 10 -1

C. Argentino 10 10 -2

J. Unida (*) 7 9 -9

Independiente (*) 2 8 -31

S. Figherense 1 9 -41

 (*) Adeudan un partido.

Síntesis de los partidos

Fecha 11

A.S.A.C 0
P. Talleres 2

Estadio:  A.S.A.C.

A. Empalme 4
A. Libertad 0

Estadio: Atlético Empalme

San Lorenzo 0
C. Argentino 2

Estadio: San Lorenzo

Libre: Juventud Unida

En tanto A.S.A.C salió de la zona 
de clasificación y ahora deberá ganar 
los dos compromisos que le quedan 
para mantener viva su ilusión de cla-
sificar. 

Por otra parte, en la “Estancia 
Verde”, Atlético Empalme goleó 5 a 
1 a Atlético Libertad.

El “Verde” llegó a los 20 puntos y 
quedó tercero junto a Unión, en tan-

to el “Rombo” se mantiene en zona 
de clasificación y ahora deberá cum-
plir con la fecha libre. 

La 11ª debía continuar entre sá-
bado y domingo, sin embargo el mal 
tiempo obligó a suspender la compe-
tencia y ahora los partidos pendien-
tes deberán disputarse entre semana. 

los cruces entre Riberas del Paraná – 
Unión - Atlético Talleres - Empalme 
Central. En tanto Sportivo Figherense 
ante Independiente se disputó en la 
tarde del martes.
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VÓLEY.

En su primer año de vida, el Complejo Citta está muy cerca de cumplir los objetivos planteados en 
el inicio de la temporada. En la Primera Femenina, por los cuartos de final, superó a Porvenir Talleres 
en el primer cruce por 3 a 0. “Nos pusimos como meta ascender en la tira de varones, en la tira de 
mujeres y en la Primera División femenina”, expresó el entrenador Marcos Belardo.

Citta cerca de cumplir sus objetivos
Liga Rosarina.

El Complejo Citta se afianza cada vez 
más y se consolida detrás del deseo 
de cumplir sus objetivos planteados. 

En su primer año de vida, el 
Complejo está atravesando un gran 
presente desde lo deportivo y aspira 
a cumplir con todas sus metas plan-
teadas para la temporada 2024. 

A principios de año comenzó su 
andar dentro de la Liga Rosarina de 
Vóley, en donde presentó todas las 
categorías tanto en femenino como 
en masculino, y desde un primer 
momento se transformó en uno de 
los principales animadores en las 
distintas competencias. 

Tal es así que, a poco de finalizar 
el año, es uno de los animadores en 
la lucha por el ascenso en distintas 
categorías.

Entrando en detalles a lo que res-
pecta al primer equipo femenino, en 
la noche del domingo oficializó de 
local y recibió a sus pares de Porve-
nir Talleres por el torneo de Primera. 

En el marco del primer cruce de 
cuartos de final, Citta logró un con-
tundente triunfo por 3 a 0 y ahora 
aguarda por la revancha el próximo 
domingo como visitante.

En diálogo con La Ciudad Depor-
tiva, el entrenador Marcos Berlado se 
refirió al presente de la institución y 
contó: “Nosotros estamos compi-
tiendo en la Liga Rosarina, con todas 
las categorías, y también participa-
mos de todas las competencias de 
Santa Fe, como por ejemplo la Copa 
Santa Fe y las copas provinciales. 

Actualmente en competencias te-
nemos a Sub – 12, Sub – 14, Sub – 16, 
Sub – 18, Sub – 21 y Primera tanto en 
femenino como en masculino”.

En sintonía, en lo que refiere a la 
lucha por el ascenso a A3, el primer 
equipo femenino perdió la primera 
posibilidad y ahora deberá afrontar 
la instancia de repechaje ante Puerto 
San Martín. 

“La tira femenina, Sub 16, Sub 18 
y Sub 21, siempre juegan las contra 
el mismo club. Más allá de que cada 
categoría juega de forma individual, 
está la tabla Ponderación que suma a 
las 3 categorías juntas. Esa tabla defi-
ne los ascensos y los descensos. Ahí 
también estamos segundos y jugare-
mos el repechaje ante Saladillo, bus-
cando el objetivo de ascender desde 
A5 a A4”, destacó.

Arrancó el campeonato 
Argentino de Velocidad

Sacachispas
derrotó a La Emilia

Remo.

Básquet.

Deportes

Las instalaciones del Club Náuti-
co Villa Constitución son, una vez 
más, sede del Campeonato Argenti-
no de Velocidad y Selectivo Nacio-
nal de Canotaje. 

Esta importante competencia, 
que dio inicio ayer y se extenderá 

hasta el próximo domingo, cuenta 
con la participación de más de 350 
deportistas de diferentes puntos del 
país y estarán representados 38 clu-
bes de todo el territorio nacional.

Vale la pena resaltar que la costa 
del río Paraná es una de las canchas 

más lindas del país, según los exper-
tos, para realizar este deporte. 

Paralelamente a lo que será el 
campeonato Nacional de Veloci-
dad, se llevará a cabo el Selectivo 
Nacional, que tendrá como princi-
pal objetivo formar los equipos que 

El primer equipo de básquet del 
Club Atlético Sacachispas logró 
su primera victoria en el torneo 
Pre Federal.

En el marco de la 8ª fecha, que 
dio inicio a la segunda rueda de 
la fase de grupos, en la noche del 
domingo el elenco de la ciudad 
recibió en las instalaciones de 
Dorrego y Chaco a La Emilia. 

Luego de cumplir con la fecha 

libre, el “Saca” regresó a la com-
petencia con las ilusiones reno-
vadas. 

Con la necesidad de empezar 
a ganar en el torneo, el conjunto 
dirigido técnicamente por Juan 
Páez salió a la cancha convencido 
de dejar la victoria en su casa. 

Como era de esperarse el en-
cuentro fue sumamente parejo y 
aguerrido. 

En un partido de mucha inten-
sidad, resaltó la figura de José Ma-
ría Szpilard que anotó 18 puntos, 
sumó 4 rebotes y 6 asistencias. 

En sintonía, quien también se 
destacó en el “Granate” fue Fa-
cundo Saez, con 16 puntos, 5 re-
botes y 6 asistencias. 

Sacachispas sacó ventaja en el 
tanteador y pudo reencontrar-
se con el triunfo al superar a La 
Emilia por 78 a 69.

Sin tiempo que perder, detrás 
de la necesidad de lograr su se-
gunda victoria, Sacachispas viaja-
rá a la localidad bonaerense de La 
Plata para enfrentarse, mañana a 
las 21.30, ante Atenas. 

Al mismo tiempo, el resto de las 
categorías también están en com-
petencia. Como es el caso de la tira 
masculina, que también disputará el 
repechaje ante San Telmo, luego de 
culminar en el segundo puesto. 

En otro orden de cosas, Belardo 

realizó un balance del primer año 
de vida de Citta y manifestó: El club 
se construyó y en enero estuvo apto 
para comenzar a entrenar. Yo no for-
mé parte del inicio, porque estaba 
viviendo en el exterior, y me sumé al 
proyecto en mayo.

participarán en el campeonato Pa-
namericano y Sudamericano.

Por último, la competencia se 

desarrollará en doble turno y ha-
brá pruebas de 500, 1000 y 2000 
metros. 

Junto a una profe de Santa Tere-
sa, que es muy buena, arrancamos 
y modificamos muchas cosas. Pudi-
mos nuevos objetivos y eran bastante 
ambiciosos. 

Nos pusimos como meta ascen-
der en la tira de varones, en la tira 
de mujeres y en la Primera División 
femenina. 

En lo que es la tira de varones ve-
níamos bien para cumplir el objeti-
vo, pero en la tira de mujeres y en la 
Primera se habían perdido muchos 
partidos y necesitábamos reorgani-
zarnos con los nuevos objetivos. 

Si bien todavía no están logrados, 
creemos que si los vamos a conseguir 
ya que pudimos ingresar en los repe-
chajes de Primera División y la tira 
femenina”, manifestó Marcos Belar-
do y cerró: “El objetivo a principio 
de año era intentar armar la mayor 
cantidad de categorías, empezar a 
competir desde el primer año del 
club y esos objetivos se superaron 
ampliamente. Se armaron todas las 
categorías y todas fueron competiti-
vas. 

Ahora ya comenzamos con los 
preparativos para la próxima tem-
porada, en donde sabemos que ven-
drán muchas jugadoras por la forma 
en la que se trabaja en el club. 

Nosotros nos enfocamos en el 
alto rendimiento, es nuestra forma 
de trabajo y eso hace que sea un poco 
diferente a la forma en la que se tra-
baja en otros clubes”.    
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EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 0336-4012118 / 03400-
504602
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
------------------------------------------------
BUSCO ALQUILAR, DEPARTAMENTO 
O CASA, BUENAS REFERENCIAS.  
TEL.: 0336-4567742
------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON PIE-
ZA GRANDE.  TEL.: 03400-416005
------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 

PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, AM-
PLIO LIVING COMEDOR, COCINA, 
LAVADERO, PATIO, COCHERA.  Tel. 
03402-695905
------------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COMEDOR, 
PATIO, SIN COMISIONES, EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENDO DEPARTAMENTO DE UN 
DORMITORIO EN BARRIO FONAVI.  
TEL.: 0341-5401060
------------------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
------------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 
87, GNC Y NAFTA.  TEL.: 03400-
532701
------------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA DIÉSEL, NO 
PAGA MÁS PATENTES, MODELO 99.  
TEL.: 0336-4493043
------------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
------------------------------------------------
VENDO PALIO DIÉSEL MODELO 
1997.  TEL.: 02477-624760
------------------------------------------------
VENDO COUPE HONDA CRX DEL 
SOL, JAPONESA, MODELO 94.  
TEL.: 03400-539316

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 

90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 03402-
500952
------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS MARCA GOOD-
YEAR, JUEGO COMPLETO, 205/65/
R15.  TEL.: 03402-500952
------------------------------------------------
VENDO  UNA CUBIERTA PIRE-
LLI 175/70/R14. 51 TEL.: 03402-
500952

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO FIAT TORO MODELO 
2020, VULCANO T/A DE 9 MAR-
CHAS, 25000 KM.  TEL.: 03400-
659930

MOTOS

VENTA

VENDO CASCOS DE MOTOS.  TEL.: 
03400-668590

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA GRANDE CON TERRE-
NO DE 10 X 37 EN ARROYO SECO.  
TEL.: 0336-4301052
------------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-

DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, BAÑO, 
PERSIANAS, ESQUINA CORRIEN-
TES E ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
------------------------------------------------
ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO TERRENO EN VILLA DON 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILERLANCHAS VENTA
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Clasificados

VENDO BICICLETA HALLEY 
TODO TERRENO, RODADO 26 
FULL SHM 18 V.  TEL.: 0336-
4606709

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI USADA.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA DE 150 
AMP, POCO USO, CON PROLONGA-
CIÓN.  TEL.: 0336-4583873
------------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA EN CAJA, SIN 
USO, PERFECTO ESTADO.  TEL.: 
03400-668590
------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 03400-
539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
03400-534176
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 03400-
580499
------------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAMPE-
RAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 03400-
668590
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, BLANCO, 
SIN USO, DE 3 PIEZAS.  TEL.: 0336-
4301052
------------------------------------------------
VENDO JEANS HOMBRE TALLE 42 
LEVIS, SIN USO $65000.  TEL.: 
0336-4586981
------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, BLANCO, 
SIN USO, DE 3 PIEZAS.  TEL.: 0336-
4301052
------------------------------------------------
VENDO SANDALIAS DE NOCHE Nº 
37, NEGRAS, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4329426

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 

03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
INFORMÁTICA

VENDO COMPUTADORA, WINDOWS 
10, USADA. ::CONTACTO TEL.: 
0336-4579723

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

TELEFONÍA

VENDO MOTO E5 PLUS LIBRE, IM-
PECABLE, DORADO, CON TODOS 
LOS ACCESORIOS $130000.  TEL.: 
03400-444406
------------------------------------------------
VENDO J7 2016, MUY BUENO, DE 
PERSONAL.  TEL.: 03400-444406

NEGOCIOS

09
VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 0336-
4549687 

VARIOS

10
DEPORTES

VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759

ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 03400-
539316
------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
------------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
------------------------------------------------
REALIZO COLOCACIÓN DE MEM-
BRANAS, PINTURA EN GENERAL.  
TEL.: 0336-4032984
------------------------------------------------
SE REALIZAN TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA EN GENERAL, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
------------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, TRA-
BAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 0336-
4359032
------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
------------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUEVA.  
TEL.: 03400-537642
------------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29” JVC, $15000, EX-
CELENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
664569
------------------------------------------------
VENDO CENTRO MÚSICAL PHIL-
CO CON MESA, EN ÓPTIMAS 
CONDICIONES.  TEL.: 0336-
4579723
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
03402-529548
------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 0336-
4646145
------------------------------------------------
VENDO AIRE ACONDICIO-
NADO HITACHI, SOLO FRÍO, 
3000 FRIGORÍAS, LISTO 
PARA COLOCAR.  TEL.: 0336-
4273935
------------------------------------------------
VENDO HELADERA LONGVIE SIN 
FREEZER, BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-515528
------------------------------------------------
VENDO LAVARROPAS AUTOMÁTICO 
GAFA A REPARAR.  TEL.: 03400-
515528
------------------------------------------------
VENDO COCINA INDUSTRIAL NUE-
VA, CON CARLITERA.  TEL.: 03400-
668590

MUEBLES 

VENDO CAMA DE UNA PLAZA, DE 
PINO, NUEVA SIN USO.  TEL.: 0341-
6801683
------------------------------------------------
COMPRO APARADOR EN BUEN 
ESTADO, PAGO CONTADO.  TEL.: 
03400-533833
------------------------------------------------
VENDO SOMMIER, 1,40 X 1,90.  
TEL.: 03400-515528

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 

TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 0336-
4382844
------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDA-
DO DE ADULTOS MAYORES EN 
HOSPITALES, SANATORIOS Y CA-
SAS DE FAMILIA.  TEL.: 03400-
419882
------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE LIMPIEZA.  TEL. 03400-
419882
------------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOMPA-
ÑANTE TERAPÉUTICO PARA 
PERSONAS MAYORES, CUIDADO 
DE NIÑOS, CON EXPERIENCIA 
Y REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO VENTANA DE ALUMINIO 
BLANCA, DE 80 X 80 CM, CON MOS-
QUITERO Y REJAS.  TEL.: 03400-
658483
------------------------------------------------
VENDO 2 CHAPAS TRAPEZOI-
DAL, 5,50 MTS DE LARGO, NUE-
VAS SIN USO.  TEL.: 03400-
668590

CARLOS, BUENA UBICACIÓN, 13,50 
X 24.  TEL.: 0336-4301052
------------------------------------------------
VENTA LOTE SOBRE CALLE CA-
BILDO ABIERTO BARRIO PUES-
TA DEL SOL, TODOS LOS SER-
VICIOS, 300 M2, LISTO PARA 
ESCRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CALLE 
14 DE FEBRERO CASI ESQ. PBRO 
D. SEGUNDO, 700 M2. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPILLI@
HOTMAIL.COM
------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 
PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! INMO-
BILIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DEPP-
ENREPUPILLI@HOTMAIL.COM

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN PARA GUARDAR 
VEHÍCULOS Y LANCHAS.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 

OFICIOS DIVERSOSBICICLETASCLASES PARTICULARESLOCALES ALQUILER LOTES VENTA
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

09/10  Cabrera, Gregoria Blasenda  85 

10/10  Domenech, Mirta Haydeé  71 

11/10  Taborda, Ignacia Valentina  87 

11/10  Álvarez, Miguel Ángel  50 

11/10  Jerez, Sirvan Beltrán  –  

12/10  Gómez, Evarista  81 

12/10  Santolín, Paloma  17 

14/10  Abrego, Alberta  90 

16/10  Díaz, Elva Elisa  90

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Yacomozzi Saavedra 370 493741

Martínez Bs. As. 128 493124

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

12/10 al 19/10

19/10 al 26/10

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Día apropiado para compartir en pareja, una 
charla, un café, una cena. Aprovecha la jornada de 
hoy para relajar un poco las tensiones.

Riqueza: Hoy reunirás el coraje necesario para pe-
dir aquel aumento que desde hace tiempo mere-
ces. Muévete con confianza.

Bienestar: Existen ocasiones en las que lo mejor 
es dejar ir a aquellos que amamos, sabiendo que un 
mejor futuro los aguarda en otro lugar lejos nuestro. 
Hoy pasarás por un replanteo completo en el ámbito 
laboral. Surgirán decisiones difíciles de tomar. 

Clave de la semana: Procura ser cauto.

Amor: Deberás experimentar un distanciamiento 
físico con tu pareja debido a circunstancias fuera 
de tu control. 

Riqueza: Vivirás un fin de semana sin mayores sobre-
saltos. Aprovecha para descargar un poco las tensio-
nes acumuladas.

Bienestar: Cada vez que la vida pone una piedra en tu 
camino, se asegura también de darte los medios para 
superarla. Todo es cuestión de saber dónde mirar. Serás 
esclavo de tus palabras durante la jornada de hoy. Si no 
mides tus comentarios, vivirás serias tensiones.

Clave de la semana: Sé paciente.

Amor: Te precipitarás por tierra al darte cuenta de 
que la relación se ha vuelto completamente insalva-
ble. Busca aceptar este hecho.

Riqueza: Se presentará la oportunidad de aprender 
una gran cantidad de conocimiento de alguien mu-
cho más experimentado que tú.

Bienestar: Sé más precavido a la hora de tomar en 
cuenta los consejos de las personas que te rodean. Des-
carta ciertas costumbres, puesto que has llegado a la con-
clusión de que no son buenas para ti.

Clave de la semana: Nadie es dueño de la verdad. 

Amor: Comparte con amigos momentos aún es-
tando a la distancia. Una videollamada te será de 
mucha utilidad para encontrar un confidente.

Riqueza: Es hora de que realices esa limpieza pro-
funda de documentación. Deja ya de postergar tus 
obligaciones.

Bienestar: No te permitas olvidar las cosas por las que 
has atravesado en tu pasado. Enorgullécete de ellas y ten 
sus enseñanzas siempre presentes. Aprovecha la jorna-
da de hoy para restablecer relaciones que se hubieran 
roto recientemente. 

Clave de la semana: No dejes pasar el día.

Amor: No podrás desarrollar una relación durade-
ra si no te das la oportunidad de mostrarte tal cual 
eres. Medítalo.

Riqueza: Mantén todo aquello que no tiene que ver 
con tu trabajo fuera de tu mente cuando desarrolles 
tus actividades laborales.

Bienestar: Utiliza tu voluntad para superarlas y 
lograr salir adelante de las sombras tú mismo. Tu 
cuerpo te hará entender que es la hora de bus-
car un reemplazo para tus obligaciones, al menos 
temporalmente.

Clave de la semana: No te permitas ser manipulado. 

Amor: El amor es o blanco o negro, no hay grises. 
No vale la pena estar con alguien por el simple he-
cho de no estar solo, decídete.

Riqueza: Deja pasar la oportunidad de iniciar una so-
ciedad que se presentará en el día de hoy, no te traerá 
más que sufrimientos.

Bienestar: Tu estómago pide a gritos una dieta liviana 
y rica en verduras, escúchalo. Toma en cuenta las opi-
niones ajenas, de ellas puedes sacar algo importante. 
No las descartes por más superficiales que te parezcan.

Clave de la semana: Suma actividad física a tu día a día.

Amor: Tendrás noticias de una persona en particu-
lar interesada en ti. Piensa bien antes de tomar una 
determinación.
   
Riqueza: Desarrollarás nuevas maneras de cumplir 
con tus obligaciones laborales. Esto será notado por 
personas clave.

Bienestar: La decisión de creer en uno mismo re-
side dentro de cada uno. No puede ser enseñada o 
aprendida, debe ser desarrollada interiormente. No 
podrás continuar al ritmo que estás llevando dema-
siado tiempo.

Clave de la semana:  Tómate un descanso.

Amor: Fantasmas de amores pasados rondan tu pa-
reja. No temas dialogarlo con ella para borrarlos de tu 
vida definitivamente.

Riqueza: Recientes experiencias lograrán hacerte 
entender lo equivocado que estabas. Utiliza esta 
experiencia para no cometer los mismos errores.

Bienestar: Los límites de cada uno son casi completa-
mente una condición mental. Es nuestra psique la que 
nos condiciona a llegar solo hasta un punto. No quemes 
etapas en la vida o eventualmente las volverás a vivir.

Clave de la semana: Cada cosa en su lugar y a su tiempo. 

Amor: Busca terminar con tu soledad sincerando tus 
sentimientos con esa persona que pasó a ser más 
que una amistad para ti.

Riqueza: No permitas que las críticas que obtendrás 
por parte de tus superiores se desvirtúen. Asimílalas 
de la mejor manera.

Bienestar: No dejes que las duras pruebas que la 
vida tenga reservadas para ti, opaquen el brillo de 
disfrutarla en su máximo esplendor. Lograrás salir de 
una etapa muy negativa en tu vida personal que es-
taba atormentándote día y noche. 

Clave de la semana:  Se inicia un nuevo capítulo.

Amor: Los lazos con tu pareja ya no son lo que 
eran. Acércate más a ella para compartir momen-
tos que los unan.

Riqueza: Tendrás una clara predisposición a come-
ter errores durante la jornada. No dejes ningún cabo 
suelto al azar.

Bienestar: Procura reducir al mínimo la dependencia 
de las personas que te rodean, para la resolución de 
las vicisitudes de la vida. Sentirás que has llegado al 
límite de tus fuerzas en la jornada. No dudes en pedir 
ayuda cuando lo necesites.

Clave de la semana:  Aprovecha para sobresalir.

Amor: Toma este periodo de soledad por el que 
estás atravesando como una oportunidad para vivir 
nuevas y enriquecedoras experiencias.

Riqueza: Deberás ser más selectivo con las batallas 
que decides pelear. Solo así podrás salir victorioso 
en la mayoría de las veces.

Bienestar: No puedes vivir una vida totalmente avo-
cada a responsabilidades y compromisos. Vivirás 
cambios a nivel emocional durante la jornada de hoy. 
Finalmente entenderás ciertas cuestiones de tu per-
sonalidad.

Clave de la semana: Busca relajarte.

Amor: Deberás conversar un par de factores con la 
pareja para poder encontrar la solución a un incon-
veniente crónico.

Riqueza: Aprovecha la tranquilidad del fin de se-
mana para replantearte ciertas cuestiones de pro-
yectos personales.

Bienestar: No puedes estar cerrado. Esto no solamente 
evita que te relaciones sino que da pie a malos juicios 
sobre ti. Tendrás claras señales por parte de tu cuerpo 
de que es el momento indicado para hacer un alto. 

Clave de la semana: Préstales atención.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

19/10 Nannini San Martín 2192 471227
Martinez Acevedo 127 472937

20/10 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Mattia P.D. Segundo 669 476979

17/10 Callegari Mendoza 930 472353

18/10 Maino 14 de Febrero 802

21/10 Martino Sarmiento 1093 472998

23/10 Grosso Sarmiento 1402 474097

22/10 Morales San MartÍn 4402 471610
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“Hace tiempo que sostengo que Milei le declaró la guerra a 
las Universidades Públicas no por una cuestión fiscal sino por 

fanatismo ideológico. Ayer lo confirmó”.

@MoreauLeopoldo 

“En la última inundación no podíamos salir, sufriendo con que no 
se descomponga nadie porque no podía llegar al pueblo ni una 

ambulancia. Toda una vida vivimos así, y hoy saber que uno va a 
poder salir con o sin lluvia es algo maravilloso”.

La Frase de La Ciudad

Javier Corti - Presidente Comunal de Theobald. 

Leopoldo Moreau, diputado nacional

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Laberinto 533 Autodefinido 533

Solución 532

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la entra-
da y salida.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

32o19o

YO RECOMIENDO
Diego "Avión" Ramírez - Lavadero El Español

MáximaMínima

SÁBADO

16o 30o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

29o

Mínima

15o

Incendios
Nadie entiende como Marcos Escajadi-
llo sigue en funciones provinciales en el 
sector de protección civil. Y aún peor, 
el tema incendios lo sigue manejando 
como en el anterior gobierno de Perotti. 
Una vez más, no logró anticiparse a las 
quemas producidas en las islas, los si-
niestros le explotan en su propia cara y 
el funcionario… continúa como si nada 
pasara. Quienes lo siguen sosteniendo, 
argumentan (sin ponerse colorados) que 
posee experiencia para el cargo, pero 
hasta el momento, parece que solo está 
cobrando su importante sueldo.

Libertarios
Podríamos decir que son todos liberta-
rios los que simpatizan con el presiden-
te y La Libertad Avanza; pero también 
debemos aclarar que ya existen sectores 
distintos dentro del espacio. Es el caso 
de “Nacho” Zanzo Dianda y Melina Mu-
rialdo. En esta etapa se los encuentra 
separados y trabajando cada uno en su 
sector, en líneas políticas diferentes. Al-
gunos sueñan que en las elecciones legis-
lativas puedan unirse y no medirse por 
separado. De todas maneras, dejaron en 
claro que poseen una excelente relación 
amistosa. 

¿Tapado en EVC?
En nuestro pueblo vecino, dejó de ser 
un rumor que un sector del radicalismo 
presentaría un joven vinculado a “Ralo” 
Ballejos para las elecciones venideras. 
Tiene muy buena aceptación en su co-
munidad y se lo puede ver en cada una 
de las actividades de gestión del propio 
ex presidente de comuna y “Cacu” Cán-
dido. Cada vez que los funcionarios pro-
vinciales llegan a nuestra zona, él está 
mostrando su mejor cara. En breve po-
dremos hacerle una entrevista para co-
nocer sus pensamientos y que la gente 
sepa de quién estamos hablando.

¿Tapado en VC?
La intendencia 2027 empieza, despacito, 
a dar sus primeros nombres para reem-
plazar a Jorge Berti. Habrían encuestado 
a reconocido gerente de una importante 
empresa local, preguntando si lo vota-
rían para ese cargo. Llamaron la atención 
los altos porcentajes de imagen positiva. 
El hombre en cuestión es joven, de perfil 
bajo y con una vida ordenada. La mis-
ma pregunta se le hizo al protagonista y, 
declaró que no le disgusta la idea, “pero 
falta un tiempo para esa decisión” y, por 
ahora, prefiere seguir apostando a su ac-
tividad privada.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pastas 

Con la salsa de mi querida 
vieja. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Inestable
Lluvias matinales. Vientos del NNE de 10 a 15 km/h. 70% probab. de lluvia.

HumedadMáxima

25°
Mínima

13° 81%

Mi amigo Enzo 

Un gran mensaje del amor 
perruno. 

Una película 

SoleadoSoleado

Santiago del Estero 

Por su gente y para mirar el 
MotoGP. 

Un lugar 

Ciro y Los Persas 

Dueños de éxitos como 
"Insisto" y "Vas a bailar".

Una banda 


